
 

 

 

 

 

TRANSCRIPCION DE ACUERDOS DE CONSEJO DE FACULTAD 

AÑO 2017 

 

El Secretario Académico Administrativo que suscribe hace constar que la información 

correspondiente a las Actas en las Sesiones de Consejo de Facultad que se transcribe, en 

cumplimiento De la Ley N°30220, Ley Universitaria, Art.11.2, corresponde al texto de los 

acuerdos que obran en las actas del archivo a mi cargo, al que me remito en caso necesario. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 06 DE MARZO DEL 2017 

 

En Tacna, siendo las 11:00Hrs. del día 06 de Marzo del 2017, en el Auditorio de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus Capanique, 

se dio inicio a la sesión ordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la señora decana: 

Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ y con la asistencia de los siguientes consejeros: Dr. Julio Javier 

Ramos Cáceres, Arq. Carlos Aragón Concha, Mg. Gabriela Heredia Álvarez, Est. Tatiana Meza y 

Est. Edwin Mamani Fernández; actuó como Secretaria de Consejo: la Arq. Catherine Alessandra 

Almonte Durand, Secretaria Académica Administrativa de la Facultad de Arquitectura y 

Urbanismo. 

No asistió la Est. Claudia Huanca y se justificó el Bach. Raúl Aldana Salleres por encontrarse de 

Comisión Internacional. 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, 

da inicio a la sesión ordinaria de la Fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

Se realizó la lectura de las actas correspondientes a las fechas: 18/10/2016; 16/11/2016; 

30/11/2016 y 19/12/2016. 

Actas que fueron remitidas con anterioridad a los señores consejeros; se sometió a votación la 

aprobación de las mismas, aprobándose por mayoría, con 02 abstenciones de los 02 estudiantes 

nuevos miembros del consejo de facultad. 

ACUERDO N°001-2017: APROBAR POR MAYORIA LAS ACTAS DE LAS SESIONES DE CONSEJO DE 

FACULTAD DE FECHAS 18/10/2016; 16/11/2016; 30/11/2016 y 19/12/2016. 

DESPACHO: 

 Se ha recibido la solicitud por parte de los docentes del IV Taller Tutorial de Tesis, para 

cambiar la fecha de sustentación; dejándoles a los bachilleres un espacio de tres 

semanas a partir de la entrega final de sus tesis. En respuesta al memo enviado a la Arq. 

Martha Gonzalez la decana autoriza la ampliación de una semana para la fecha de 

entrega final, siendo así la nueva fecha el día 10 y 11 de marzo del 2017 a las 08:00am, 

para que de esta forma los asesores logren evaluar los trabajos finales y califiquen a los 

bachilleres como aptos o no aptos.  

La Mg. Gabriela Heredia sugiere se apoye a los bachilleres otorgándoles dicha prórroga 

pues el trabajo realizado por los mismos es arduo, y solicita al mismo tiempo se incluya 

únicamente la cantidad de ampliaciones que estén permitidas autorizarles segun el 

reglamento del Taller. 

El Dr. Javier Ramos manifiesta su desacuerdo con la ampliación que solicitan los 

bachilleres, pues se ha realizado bastantes cambios en el cronograma aprobado por el 

COFA desde la iniciación del IV Taller Tutorial de Tesis. 



La Dra. Nelly Gonzales informa a los consejeros la realización del sorteo público de 

jurados para la sustentación de las tesis del taller. Así mismo tres de la totalidad de los 

bachilleres, Diego Huyhua Mamani, Rafael Pezo Calle y Ricardo Choque Huanca, han 

presentado sus planes de tesis a destiempo, sugiere se aclare la situación en la que se 

considerara a dichos bachilleres, propone que bajo responsabilidad de los mismos se 

inste a los bachilleres a llevar a término el taller. Se somete a votación y se aprueba por 

unanimidad. 

ACUERDO N°002-2017: AUTORIZAR LA CONTINUACION DE LOS BACHILLERES DIEGO HUYHUA 

MAMANI, RAFAEL PEZO CALLE Y RICARDO CHOQUE HUANCA, COMO PARTE DEL IV TALLER 

TUTORIAL DE TESIS BAJO RESPONSABILIDAD DE LOS MISMOS, PARA LLEVAR A TERMINO EL 

TALLER Y EL RESULTADO QUE OBTENGAN. 

11:25 ingresa la Arq. Martha Gonzales Chocano, Coordinadora del IV Taller Tutorial de 

Tesis por invitación de la Sra. Presidenta del Consejo, con el fin de responder a las 

interrogantes de los consejeros. 

 

Se le consulta a la coordinadora si los estudiantes conocen del pedido de ampliación 

presentado por sus docentes, a lo que confirma que el 100% de los bachilleres conocen 

del documento. 

La Mg. Gabriela Heredia solicita se tenga en cuenta que se debe garantizar la mejora del 

nivel académico del taller. 

 

11:30 se retira la Arq. Martha Gonzales Chocano. 

 

Se somete a votación la aprobación de la reprogramación de la fecha de la sustentación 

de los bachilleres pertenecientes al IV Taller Tutorial de Tesis, para el 01 y 02 de abril del 

2017, se aprueba por mayoría con 05 votos a favor y 01 abstención. 

ACUERDO N°003-2017: APROBAR POR MAYORIA LA REPROGRAMACION DE LA FECHA DE 

SUSTENTACION DE LOS BACHILLERES DEL IV TALLER TUTORIAL DE TESIS, PARA EL 01 Y 02 DE 

ABRIL DEL 2017. 

INFORMES: 

 La presidenta del consejo informa el ingreso de 60 nuevos estudiantes a la facultad; 

asimismo informa el cambio de personal realizado para la biblioteca de la fau, 

retirándose la Sra. Nilda Colque, sustituyéndola la Sra. Ivonne Lertora.  

El Dr. Javier Ramos jefe de Biblioteca, ahonda en el tema, comunicando que no se 

realizaba cambio de personal de biblioteca en arquitectura hace aproximadamente 15 

años, y al encontrarnos a puertas de contar con infraestructura para la biblioteca 

central, los trabajadores de todas las bibliotecas deben tener conocimiento de los 

contenidos de las bibliotecas de todas las facultades, es por ellos que se está 

promoviendo la permuta del personal. 

 El Dr. Ramos solicita que el estudiante Marcelo Monje brinde a los docentes de nuestra 

facultad mayor información con respecto a la asistencia de los mismos en calidad de 

participantes al congreso mundial de arquitectura 2017. 



 El Dr. Ramos solicita se le reenvíen en digital las actas pendientes de aprobación para el 

siguiente consejo. La Dra. Gonzales solicita que a partir de la siguiente sesión la 

aprobación de cada acta se realice con una posteridad no mayor a una sesión de 

consejo. Así mismo que los acuerdos sean publicados de forma física en el vitral principal 

de la facultad. 

 La presidenta del consejo informa también la realización de una reunión con los 

docentes del primer semestre, previo a la apertura del semestre académico. Al mismo 

tiempo comunica al consejo haber recibido el oficio de confirmación de la recuperación 

de la indización de la revista científica Arquitek. 

 La Dra. Gonzales informa haber realizado la validación del PTA correspondiente al 

Decanato y la Dirección de Escuela, dejando pendiente el PTA de Investigación a la 

espera del visto bueno del vicerrectorado de investigación. 

 Así mismo informa que, las vacaciones de la Mg. Macarena Herrera se extenderán hasta 

el mes de Mayo, es por ello que se solicitara se incremente un docente a tiempo 

completo para cubrir las actividades en Gestión de la Calidad dentro de la facultad de 

arquitectura. 

 La universidad ha respondido a la solicitud de la Municipalidad Distrital de Pocollay, 

solicitando la confirmación de los grados académicos del Sr. Manuel Adolfo Guillen 

Mamani, quien no ostenta título profesional, y a abandonado la universidad en 7mo 

semestre. 

PEDIDOS: 

 No se realizan pedidos. 

LECTURA DE AGENDA: 

1. JURAMENTACION DE NUEVOS REPRESENTANTES ESTUDIANTILES COMO CONSEJEROS DE 

FACULTAD 

2. APROBACION DE ACTAS DE LAS SESIONES DE CONSEJO DE FACULTAD DE FECHAS: 18/10/2016, 

16/11/2016, 30/11/2016, 19/12/2016. 

3. APROBACION DEL CRONOGRAMA DE RATIFICACION DOCENTE 

4. APROBACION DEL JURADO CALIFICADOR PARA EL PROCESO DE RATIFICACION DOCENTE EN LA 

CATEGORIA ASOCIADO DE LA FAU-UPT 

5. APROBACION DE DIRECTIVA  Nº001 - 2017-UPT/FAU-DEA : ACCIONES BÁSICAS PARA EL 

DESARROLLO DEL SEMESTRE ACADÉMICO 2017-I  

6. MODIFICACION DE CRONOGRAMA DEL IV TALLER TUTORIAL DE TESIS 

7. OTROS 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto N°01: JURAMENTACION DE NUEVOS REPRESENTANTES ESTUDIANTILES COMO 

CONSEJEROS DE FACULTAD 

 Se realizó al inicio de la sesión de consejo. 

Punto N°02: APROBACION DE ACTAS DE LAS SESIONES DE CONSEJO DE FACULTAD DE FECHAS: 

18/10/2016, 16/11/2016, 30/11/2016, 19/12/2016. 

 Se realizó en la sección aprobación de actas. 



Punto N°03: APROBACION DEL JURADO CALIFICADOR PARA EL PROCESO DE RATIFICACION 

DOCENTE EN LA CATEGORIA ASOCIADO DE LA FAU-UPT  

 La Dra. Gonzales da lectura a la propuesta de docentes para conformar el jurado 

calificador para el proceso de ratificación docente. 

 Se propone a la Mg. Gabriela Heredia, Mg. Macarena Herrera, un docente invitado de la 

facultad de educación, y un docente invitado de la facultad de medicina como miembros 

titulares del jurado calificador; y un docente de la facultad de medicina como suplente. 

 Sin embargo se retira de la propuesta a la Mg. Gabriela Heredia pues mantiene una 

relación de consanguineidad. 

 Se somete a votación la aprobación de la propuesta del jurado calificador  y es aprobada 

por unanimidad. 

ACUERDO N°004-2017: APROBAR LA CONFORMACION DEL JURADO CALIFICADOR PARA EL 

PROCESO DE RATIFICACION DOCENTE EN LA CATEGORIA DE ASOCIADO, DE LA SIGUIENTE 

FORMA: 01 DOCENTE PRINCIPAL FAU – 01 DOCENTE FAEDCOH, 01 DOCENTE FACSA; TODOS 

MIEMBROS TITULARES Y 01 DOCENTE FACSA COMO SUPLENTE. 

Punto N°04: APROBACION DEL CRONOGRAMA DE RATIFICACION DOCENTE 

 La Dra. Gonzales comunica al consejo las observaciones realizada en el consejo 

universitario cuando se realizó la presentación del cronograma de ratificación docente. 

 Da lectura al cronograma propuesto por la facultad de arquitectura y lo somete a 

votación, siendo aprobado por unanimidad. 

N° ACTIVIDAD FECHAS 

1 Convocatoria, Publicación de docentes a ser ratificados 01 de Marzo del 2017 

2 Presentación de Expedientes 06 y 07 de Marzo del 2017 

3 Evaluación de Expedientes 09 de Marzo del 2017 

4 Citación y Audiencia 13 de Marzo del 2017 

5 Elevación de Resultados a COFA 14 de Marzo del 2017 

 

 

ACUERDO N°005-2017: APROBAR EL CRONOGRAMA DE RATIFICACION DOCENTE PARA LA 

FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO. 

Punto N°05: APROBACION DE DIRECTIVA  Nº001 - 2017-UPT/FAU-DEA : ACCIONES BÁSICAS 

PARA EL DESARROLLO DEL SEMESTRE ACADÉMICO 2017-I  

 Se procede a solicitar a los consejeros las observaciones realizadas a la DIRECTIVA  

Nº001 - 2017-UPT/FAU-DEA : ACCIONES BÁSICAS PARA EL DESARROLLO DEL SEMESTRE 

ACADÉMICO 2017-I, que les fue remitida con anterioridad. 

 No se realizan observación y se procede a realizar la votación para la aprobación de la 

misma, siendo aprobada por unanimidad. 

ACUERDO N°006A-2017: APROBAR LA DIRECTIVA  Nº001 - 2017-UPT/FAU-DEA : ACCIONES 

BÁSICAS PARA EL DESARROLLO DEL SEMESTRE ACADÉMICO 2017-I 

Punto N°06: OTROS 



No se trataron otros puntos. 

Siendo las 12:30hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Ordinaria; de lo que doy fe. 

 

 

Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz  Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand 
DECANA     SECRETARIA ACADEMICA ADMINISTRATIVA 
 
 

 Dr. Julio Javier Ramos Cáceres  …………………………………………………………………. 

 Mg. Gabriela Heredia Álvarez  ………………………………………………………………… 

 Arq. Carlos Aragón Concha   …………………………………………………………………. 

 Est. Tatiana Meza Zevallos   …………………………………………………………………. 

 Est. Edwin Mamani Fernández  …………………………………………………………………. 

 Est. Claudia Huanca Gil    NO ASISTIO 

 Bach. Edgar Raúl Aldana Salleres   NO ASISTIO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SESION EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 14 DE MARZO DEL 2017 

 

En Tacna, siendo las 05:40Hrs. del día 14 de Marzo del 2017, en el Auditorio de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus Capanique, 

se dio inicio a la sesión extraordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la señora 

decana: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ y con la asistencia de los siguientes consejeros: Arq. 

Carlos Aragón Concha, Mg. Gabriela Heredia Álvarez, Est. Edwin Mamani Fernández,  Est. Tatiana 

Meza, y Bach. Raul Aldana Salleres ; actuó como Secretaria de Consejo: la Arq. Catherine 

Alessandra Almonte Durand, Secretaria Académica Administrativa de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo. 

No asistió la Est. Claudia Huanca  

No asistió el Dr. Julio Javier Ramos Cáceres por un inconveniente con la citación. 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, 

da inicio a la sesión Extraordinaria de la Fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

No se realizó la lectura y aprobación de actas.  

LECTURA DE AGENDA: 

8. RATIFICACION MG. MIGUEL HINOJOSA VEGA 

9. APROBACION DE LAS MODIFICACIONES DEL REDISEÑO CURRICULAR 

10. OTROS 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto N°01: APROBACION DEL INFORME DE RATIFICACION PRESENTADO POR EL JURADO 

DICTAMINADOR DEL MG. MIGUEL HINOJOSA VEGA 

 La Dra. Nelly Gonzales Muñiz realiza la lectura del informe presentado por los miembros 

de jurado dictaminador de dicho proceso en el cual el Mg. Miguel Hinojosa Vega obtuvo 

el puntaje de 60.5pts. para poder ratificarse en la categoría de Asociado, y hace de 

conocimiento del COFA, la necesidad de la aprobación de dicho informe para de ser el 

caso proceder a remitir la resolución correspondiente para ser ratificado por el Consejo 

Universitario. 

 La presidenta procede a la votación, aprobándose por unanimidad. 

ACUERDO N°006-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL INFORME PRESENTADO POR EL 

JURADO DICTAMINADOR PARA EL PROCESO DE RATIFICACION EN LA CATEGORIA DE 

ASOCIADO DEL MG. MIGUEL HINOJOSA VEGA. 

Punto N°02: MODIFICACION DEL PLAN DE ESTUDIOS Y TABLA DE EQUIVALENCIAS 



 La Dra. Gonzales da lectura a cada una de las modificaciones realizadas al plan de 

estudios y tabla de equivalencias, modificaciones que se deben realizar por error de 

suma, de tipeo y de denominación en códigos correlativos. 

 La presidenta somete a votación la modificación del plan de estudios y tabla de 

equivalencias siendo aprobado por unanimidad. 

ACUERDO N°007-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA MODIFICACION EL PLAN DE ESTUDIOS 

Y TABLA DE EQUIVALENCIAS DE LA CARRERA PROFESIONAL DE ARQUITECTURA. 

Punto N°06: OTROS 

No se trataron otros puntos. 

Siendo las 06:10 hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora 

Decana levanta la Sesión Extraordinaria; de lo que doy fe. 

 

 

Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz  Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand 
DECANA     SECRETARIA ACADEMICA ADMINISTRATIVA 
 
 

 Dr. Julio Javier Ramos Cáceres  NO ASISTIO 

 Mg. Gabriela Heredia Álvarez  ………………………………………………………………… 

 Arq. Carlos Aragón Concha   …………………………………………………………………. 

 Est. Tatiana Meza Zevallos   …………………………………………………………………. 

 Est. Edwin Mamani Fernández  …………………………………………………………………. 

 Est. Claudia Huanca Gil    NO ASISTIO 

 Bach. Edgar Raúl Aldana Salleres  …………………………………………………………………. 

 

 

 

 

 



SESION EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 28 DE MARZO DEL 2017 

 

En Tacna, siendo las 11:18Hrs. del día 28 de Marzo del 2017, en el Auditorio de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus Capanique, 

se dio inicio a la sesión extraordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la señora 

decana: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ y con la asistencia de los siguientes consejeros: Dr. Julio 

Javier Ramos Cáceres, Arq. Carlos Aragón Concha, Mg. Gabriela Heredia Álvarez, Est. Edwin 

Mamani Fernández, Est. Tatiana Meza y Bach. Raúl Aldana Salleres; actuó como Secretaria de 

Consejo: la Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand, Secretaria Académica Administrativa de 

la Facultad de Arquitectura y Urbanismo. 

No asistió la Est. Claudia Huanca Gil 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, 

da inicio a la sesión Extraordinaria de la Fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

Se realizó la lectura del acta de la Sesión Ordinaria de fecha 06 de Marzo del 2017 y el acta de la 

Sesión Extraordinaria de fecha 14 de Marzo del 2017, se sometió a votación y se aprobaron las 

mismas por unanimidad. 

ACUERDO N°008-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 

FECHA 06 DE MARZO DEL 2017 Y EL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE FECHA 14 DE 

MARZO DEL 2017. 

LECTURA DE AGENDA: 

11. CONTRATACION DE LA Psic. BESYLU LEVANO JUAREZ COMO COORDINADORA DEL SERVICIO PARA 

LA TUTORIA Y CONSEJERIA DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO Y LA APROBACION 

DEL PLAN DE TRABAJO DEL MISMO 

12. EVALUACION FINAL DE BACHILLERES DEL IV TALLER TUTORIAL DE TESIS APTOS PARA 

SUSTENTACION 

13. CONVOCATORIA AL PROCESO DE RATIFICACION DOCENTE EN LA CATEGORIA DE PRINCIPAL 

14. INVITACION A FORMAR PARTE DEL F.e.N.E.A Y PARTICIPACION DE LA C.o.L.E.A 

15. OTROS 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto N°01: CONTRATACION DE LA Psic. BESYLU LEVANO JUAREZ COMO COORDINADORA DEL 

SERVICIO PARA LA TUTORIA Y CONSEJERIA DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y 

URBANISMO Y LA APROBACION DEL PLAN DE TRABAJO DEL MISMO 

 La Dra. Nelly Gonzales explica al consejo el motivo por el cual la licenciada Patricia 

Rosado Guillen renuncia a la coordinación de la Tutoría Universitaria de la FAU, pues 

tenía exceso de trabajo acumulado en su consultorio particular. 

 A raíz de la renuncia de coordinadora de la tutoría se convoca a la Psic. Besilu Lévano 

Juarez quien remite al decanato su Curriculum Vitae para ser evaluado, así mismo 



presenta una propuesta de plan de trabajo para ser ejecutado durante el semestre 

académico 2017-I el mismo que es remitido a la oficina de OBUN quien da el visto bueno 

respectivo. 

 La presidenta somete a votación la contratación de la licenciada como coordinadora del 

área de Tutoría Universitaria así como la aprobación del plan de trabajo para el 

semestre, aprobándose por unanimidad. 

ACUERDO N°009-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA CONTRATACION DE LA PSIC. BESILU 

LEVANO JUAREZ COMO COORDINADORA DEL SERVICIO PARA TUTORIA LA TUTORIA Y 

CONSEJERIA DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO DURANTE EL SEMESTRE 

2017-I. 

ACUERDO N°010-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROYECTO PARA EL SERVICIO DE 

TUTORIA Y CONSEJERIA DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO PARA EL 

SEMESTRE 2017-I. 

ACUERDO N°011-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PLAN DE TRABAJO PROPUESTO PARA 

EL SERVICIO DE TUTORIA Y COMSEJERIA DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

DURANTE EL SEMESTRE 2017-I. 

Punto N°02: RELACION DE BACHILLERES CALIFICADOS APTOS PARA PASAR A LA ETAPA FINAL 

DE SUSTENTACION DEL IV TALLER TUTORIAL DE TESIS 

 La Dra. Gonzales da lectura al informe presentado por la Arq. Martha Gonzales Chocano, 

Coordinadora del IV Taller Tutorial de Tesis; mediante el cual los 03 asesores informan 

la relación de los bachilleres que han sido calificados como aptos para pasar a la etapa 

final de sustentación del taller.  

 El Arq. Juan Carlos Santos cuenta con un total de 10 bachilleres asesorados 

encontrándose aptos el 100%; el Arq. Aldo Gambetta Montalvo cuenta con un total de 

11 bachilleres asesorados encontrándose aptos el 90% informando que cuenta con 02 

bachilleres quienes no se encuentran aptos para pasar a la etapa de sustentación final; 

el Dr. Luis Cabrera Zúñiga cuenta con un total de 11 bachilleres asesorados 

encontrándose aptos el 100% de los mismos. 

 El Bach. Aldana consulta si los 02 bachilleres considerados no aptos han realizado la 

presentación de sus proyectos, a lo que la presidenta del consejo aclara que dichos 

bachilleres no presentaron su proyecto final para su evaluación. 

 La presidenta somete a votación la aprobación de la lista de bachilleres considerados 

aptos para pasar a la etapa final de sustentación del IV Taller Tutorial de Tesis. Siendo 

aprobado por Mayoría, con la abstención del Dr. Julio Javier Ramos Cáceres por no estar 

de acuerdo con el tenor de la votación. 

ACUERDO N°012-2017: APROBAR POR MAYORIA LA LISTA DE BACHILLERES APTOS PARA LA 

SUSTENCION EN LA ETAPA FINAL DEL IV TALLER TUTORIAL DE TESIS LOS DIAS 01 Y 02 DE ABRIL 

DEL 2017. 

Punto N°03: PROCESO DE PROMOCION DOCENTE EN LA CATEGORIA DE PRINCIPAL 

 La Dra. Informa que ha sido solicitado a la oficina de Gestión del Potencial Humano el 

cuadro de docentes ordinarios quienes podrían presentarse al proceso de promoción 



docente; así mismo se realizara la convocatoria de los 03 docentes a quienes le 

correspondería presentarse a este proceso (Dr. Cabrera, Mg. Hinojosa, Arq. Aragón). 

 Así mismo propone el Cronograma a realizarse durante el proceso de promoción 

docente: 

N° ACTIVIDAD FECHAS 

1 Convocatoria 03 de abril del 2017 

2 Presentación de documentos 10 de abril del 2017 

3 Evaluación de expedientes 11 y 12 de abril del 2017 

4 Entrevista Personal 17 de abril del 2017 

5 Elevación a COFA 18 de abril del 2017 

  

 Se somete a votación la aprobación del cronograma para el proceso de promoción 

docente en la Facultad de Arquitectura y Urbanismo en la Categoría de Principal.  

ACUERDO N°013-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL CRONOGRAMA PARA EL PROCESO DE 

PROMOCIÓN DOCENTE EN LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO EN LA CATEGORÍA 

DE PRINCIPAL. 

 La presidenta del consejo explica al mismo cual debe ser la conformación del jurado 

calificador para el proceso de promoción dentro de la facultad según lo específica el 

reglamento: 06 personas conformaran el jurado (02 docentes ordinarios de la misma 

facultad, 02 docentes ordinarios de otra facultad y 02 estudiantes pertenecientes al 

tercio superior elegidos por sorteo público). 

 La Dra. Gonzales propone a la Mg. Gabriela Heredia como Jurado para conducir el 

proceso de promoción docente en la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, pues la Mg. 

Macarena Herrera Solís se encuentra de vacaciones ordinarias. 

 La Mg. Heredia por ser la única docente ordinaria de la facultad quien puede participar 

del proceso presidirá el jurado calificador. 

 El consejo propone solicitar a las facultades de Derecho y Ciencias Políticas así como a 

Ingeniería designen a 02 docentes respectivamente para formar parte del jurado 

calificador de nuestra facultad.  

 Mediante Oficio la facultad de Ciencias de la Salud solicita a esta facultad 

designe dos docentes ordinarios para formar parte del Jurado Calificador del 

Proceso de Promoción docente en dicha facultad, para lo cual se propone a la 

Mg. Gabriela Heredia ser miembro del jurado calificador, siendo aprobado por 

unanimidad. 

ACUERDO N°014-2017: SOLICITAR A LA FACULTAD DE DERECHO Y CIENCIAS POLITICAS 

DESIGNE 02 DOCENTES ORDINARIOS Y A LA FACULTAD DE INGENIERIA 02 DOCENTES 

ORDINARIOS PARA CONFORMAR EL JURADO CALIFICADOR DEL PROCESO DE PROMOCION 

DOCENTE EN LA CATEGORIA DE PRINCIPAL DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y 

URBANISMO. 

ACUERDO N°015-2017: DESIGNAR A LA MG. GABRIELA HEREDIA ALVAREZ COMO 

REPRESENTANTE DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO EN LA CONFORMACION 

DEL JURADO CALIFICADOR PARA EL PROCESO DE PROMOCION DOCENTE EN LA FACULTAD DE 

CIENCIAS DE LA SALUD. 



ACUERDO N°016-2017: DESIGNAR A LA MG. GABRIELA HEREDIA ALVAREZ COMO MIEMBRO 

DEL JURADO CALIFICADOR DEL PROCESO DE PROMOCION DOCENTE EN LA CATEGORIA DE 

PRINCIPAL DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO . 

Punto N°04: CONFORMACION DEL FENEA Y COLEA 

 El Bach. Aldana explica el informe presentado a la facultad mediante el cual indica la 

función que ha cumplido con su presencia en la reunión de coordinación del Fenea, así 

mismo recuerda al consejo que la FAU-UPT representa al Perú en dicha asociación , es 

por ello que invita a nuestros estudiantes a participar de la reunión de coordinación 

siguiente a realizarse en Atacama – Chile en el mes de julio, así mismo solicita la facultad 

respalde dicha representación mediante un documento oficial, para lo cual la presidenta 

del consejo solicita se remita una invitación de la misma organización a la facultad. 

 De la misma forma se manifiesta al Bach. la necesidad de enlazar dicha actividad como 

parte de un círculo de estudios o la conformación de una federación de estudiantes. 

 El Dr. Ramos solicita se realice la consulta legal a Asesoría de la Universidad antes de 

brindar el respaldo a dicha asociación, en respuesta a la invitación que harán llegar. 

ACUERDO N°017-2017: REALIZAR LAS CONSULTAS RESPECTIVAS A LA OFICINA DE ASESORIA 

LEGAL SOBRE LA REPRESENTACION Y EL PAPEL QUE TENDRIA LA FACULTAD DE ARQUITECTURA 

Y URBANISMO COMO PARTE DEL FENEA . 

Punto N°05: RECONFORMACION DE LAS UNIDADES Y COMISIONES ACADEMICAS 

 La Dra. Gonzales da lectura a la propuesta de la reconformación de las unidades y 

comisiones académicas presentada por la Arq. Rosa Torres Miranda, Directora de la 

Escuela  Profesional de Arquitectura. 

 El Bach. Aldana sugiere que de ser el caso, para aquellos docentes que no están 

cumpliendo con las responsabilidades encargada a través de las unidades y comisiones 

académicas se deben tomar las decisiones respectivas por parte del COFA, asi mismo 

sugiere se remitirán al COFA los informes presentados por cada Comisión, asimismo 

solicita se potencien las actividades a realizarse con los egresados de la FAU. 

 Se somete a votación la aprobación, siendo aprobada por unanimidad. 

ACUERDO N°018-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA RECONFORMACION DE LAS 

COMISIONES Y UNIDADES ACADEMICAS DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO. 

Punto N°06: APROBACION DEL PROYECTO DE CAPACITACION PLANIFICACION Y EVALUACION 

POR COMPETENCIAS APLICADAS EN LAS LINEAS DE INVESTIGACION DE LA CARRERA 

 La presidenta del consejo da lectura al proyecto presentado por la Arq. Janeth Cruz Chiri, 

Coordinadora de la Unidad de Investigación, para la realización de la capacitación en 

sílabos por competencias a realizarse los días 05 y 06 de abril del 2017, el mismo que 

será financiado por la misma unidad.  

 Se procede a la votación siendo aprobado por unanimidad. 

ACUERDO N°019-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE CAPACITACION 

PLANIFICACION Y EVALUACION POR COMPETENCIAS APLICADAS EN LAS LINEAS DE 

INVESTIGACION DE LA CARRERA 



Punto N°07: OTROS 

No se trataron otros puntos. 

Siendo las 12:33hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Extraordinaria; de lo que doy fe. 

 

 

 

Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz  Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand 
DECANA     SECRETARIA ACADEMICA ADMINISTRATIVA 
 
 

 Dr. Julio Javier Ramos Cáceres  …………………………………………………………………. 

 Mg. Gabriela Heredia Álvarez  ………………………………………………………………… 

 Arq. Carlos Aragón Concha   …………………………………………………………………. 

 Est. Tatiana Meza Zevallos   …………………………………………………………………. 

 Est. Claudia Huanca Gil   NO ASISTIO 

 Est. Edwin Mamani Fernández  …………………………………………………………………. 

 Bach. Edgar Raúl Aldana Salleres  …………………………………………………………………. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 10 DE ABRIL DEL 2017 

 

En Tacna, siendo las 11:20Hrs. del día 10 de Abril del 2017, en el Auditorio de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus Capanique, 

se dio inicio a la sesión ordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la señora decana: 

Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ y con la asistencia de los siguientes consejeros: Dr. Julio Javier 

Ramos Cáceres, Arq. Carlos Aragón Concha, Est. Tatiana Meza, Est. Edwin Mamani Fernández y 

Bach. Raúl Aldana Salleres ; actuó como Secretaria de Consejo: la Arq. Catherine Alessandra 

Almonte Durand, Secretaria Académica Administrativa de la Facultad de Arquitectura y 

Urbanismo. 

No asistió la Mg. Gabriela Heredia Álvarez, pues se encontraba en la entrega final de unidad del 

Taller de fin de Carrera - Diseño IX. 

No asistió la Est. Claudia Huanca Gil. 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, 

da inicio a la sesión ordinaria de la Fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

No se realizó la lectura y aprobación de actas.  

DESPACHO: 

No se contó con documentos para despacho. 

INFORMES: 

 La Dra. Gonzales informa al consejo la realización de las Capacitación dictada por la 

Dra.Liliana Muñoz, realizada por 02 días  con la presencia de casi 100% de docentes de 

la facultad, quienes fueron certificados. 

 También informa ha culminado el proceso interno para la firma del convenio con la UNI, 

habiendo sido revisado por las oficinas de cooperación internacional y asesoría legal 

según corresponde. 

PEDIDOS: 

 El Dr. Ramos, pide se realice una revisión a las listas de estudiantes de los cursos 

correspondientes al semestre académico 2017-I, pues se vienen presentando 

inconsistencias, por ejemplo en sus cursos de geometría descriptiva y taller de diseño II, 

cursos en los que contaba con un número mayor de estudiantes al que actualmente 

figura en lista. Así mismo solicita verificar aquellos estudiantes que se encuentran en 

2da y 3era matricula pues dichos estudiantes no se encuentran asistiendo a clases. 

ACUERDO N°020-2017: SOLICITAR A LA OFICINA DE COMPUTO SE REALICE LA VERIFICACION 

DE INCONSISTENCIAS EN LAS LISTAS DE ESTUDIANTES SEGÚN SUS MATRICULAS. 



 El Arq. Aragón solicita se pueda realizar la implementación de más controles para el 

encendido de proyectores en las aulas, ya que por motivos que se desconocen han 

desaparecido dichos objetos. Del mismo modo informa el mal servicio que viene siendo 

brindado por el personal de limpieza, a lo que la totalidad de los consejeros corrobora. 

 La Dra. Gonzales solicita se tenga en cuenta la necesidad de contar con cada una de las 

actas de sesiones anteriores para ser aprobadas al inicio de cada consejo. 

ACUERDO N°021-2017: SOLICITAR A LA SECRETARIA ACADEMICA ADMINISTRATIVA SE TENGA 

LAS ACTAS DE CADA SESION DE CONSEJO LISTAS PARA SU APROBACION AL INICIO DE CADA 

UNA DE LAS SESIONES. 

 El Bach. Aldana solicita se reconsidere la apertura del Ciclo de Conferencias de 

Egresados, mediante el cual se invita a diferentes egresados a dictar charlas y 

conferencias de capacitación para estudiantes y docentes de la facultad, así mismo 

solicita la facultad de comprometa a contar con la asistencia de los mismos. 

ACUERDO N°022-2017: SOLICITAR A LA DIRECCION DE ESCUELA SE PROGRAME EL CICLO DE 

CONFERENCIAS DE EGRESADOS PARA EL AÑO 2017. 

LECTURA DE AGENDA: 

16. APROBACION EJECUCION PRESUPUESTAL I TRIMESTRE DECANATO, DIRECCION DE ESCUELA Y 

UNIDAD DE INVESTIGACION 

17. APROBACION DEL PROYECTO DE REACTIVACION DE CENTRO DE PLOTEO 

18. DESIGNACION DE JURADO DICTAMINADOR PARA PROCESO DE PROMOCION SOLICITADO POR 

LAS FACULTADES DE FADE Y FACEM 

19. RECONFORMACION DE COMISIONES DE AREAS ACADEMICAS 

20. INSTALACION DE OBSERVATORIO URBANO – ARQ. GUILLERMO JIMENEZ 

21. INFORME DE CAMPAÑA SOLIDARIA UPT 2017 

22. OTROS 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto N°01: APROBACION DE EJECUCION PRESUPUESTAL I TRIMETRE DECANATO, DIRECCION 

DE ESCUELA Y UNIDAD DE INVESTIGACION 

 La Dra. Nelly Gonzales Muñiz da lectura al balance de ejecución presupuestal 

correspondiente al primer trimestre presentado por el decanato, dirección de escuela y 

unidad de investigación. 

 La presidenta procede a la votación, aprobándose por unanimidad. 

ACUERDO 023-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL INFORME DE EJECUCION PRESUPUESTAL 

CORRESPONDIENTE AL I TRIMETRE DEL DECANATO, DIRECCION DE ESCUELA Y UNIDAD DE 

INVESTIGACION. 

Punto N°02: PROYECTO DE REACTIVACION DE CENTRO DE PLOTEO 

 La Dra. Gonzales da lectura al proyecto presentado por el Arq. Carlos Aragón, mediante 

el cual propone la reactivación del centro de ploteo, el cual debe solicitar la apertura del 

presupuesto para poder realizar la compra de material. 



 El Dr. Ramos observa la relación de insumos que serán adquiridos por el centro de 

producción acotando que existe una inconsistencia en el mismo por lo cual solicita sea 

modificado. 

 La presidenta somete a votación la aprobación de la reactivación inmediata del centro 

de ploteo previa corrección del proyecto con las observaciones realizadas, siendo 

aprobado por unanimidad. 

ACUERDO N°024-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE REACTIVACION DEL 

CENTRO DE PRODUCCION Y SERVICIOS FAU – CENTRO DE PLOTEO 

Punto 03: DESIGNACION DE JURADO DICTAMINADOR PARA EL PROCESO DE PROMOCION DE 

OTRAS FACULTADES 

 Mediante oficio las facultades de FAEDCOHH, FACEM y FAING, solicitan a nuestra 

facultad designar un docente ordinario para poder ser parte del jurado calificador del 

proceso de promoción docente de sus facultad para lo cual el consejo propone: 

- FAEDCOH :  Mg. Gabriela Heredia Alvarez 

- FACEM : Dra. Nelly Gonzales Muñiz 

- FAING : Dra. Nelly Gonzales Muñiz 

 

 Para dicha propuesta se han realizado las consultas respectivas a secretaria general, 

pues se remitirá la propuesta de la Dra. Gonzales, Decana de la FAU, pues no se cuenta 

con otros docentes ordinarios en la categoría de principal, para lo cual no existe normal 

que impida la participación de la Dra. en el proceso a desarrollarse en otras facultades. 

ACUERDO N°025-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA DESIGNACION DE LA MG. GABRIELA 

HEREDIA ALVAREZ COMO PARTE DEL JURADO CALIFICADOR PARA EL PROCESO DE 

PROMOCION DOCENTE DE LA FACULTAD DE EDUCACION, CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN Y 

HUMANIDADES. 

ACUERDO N°026-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA DESIGNACION DE LA DRA. NELLY 

GONZALES MUÑIZ COMO PARTE DEL JURADO CALIFICADOR PARA EL PROCESO DE 

PROMOCION DOCENTE DE LA FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES. 

ACUERDO N°027-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA DESIGNACION DE LA DRA. NELLY 

GONZALES MUÑIZ COMO PARTE DEL JURADO CALIFICADOR PARA EL PROCESO DE 

PROMOCION DOCENTE DE LA FACULTAD DE INGENIERIA. 

Punto 04: RECONFORMACION DE LAS COMISIONES DE AREAS ACADEMICAS: 

 La presidenta del consejo da lectura al informe emitido por la dirección de escuela 

mediante el cual se propone a los docentes que reconformaran la comisión de áreas 

académicas de nuestra facultad. 

 Se somete a votación siendo aprobado por unanimidad. 

ACUERDO N°028-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA RECONFORMACION DE LAS 

COMISIONES DE AREAS ACADEMICAS DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO. 

Punto 05: INSTALACION DE OBSERVATORIO URBANO  



 El Arq. Guillermo Jiménez oficia al decanato de la FAU la solicitud de la designación de 

02 representantes de la misma para la conformación del comité directivo del 

Observatorio Urbano propuesto por  el mismo, el cual trabajara de forma particular 

temas relacionados a la especialidad en colaboración con nuestros estudiantes. 

 El Dr. Ramos solicita se remita a cada consejero una copia del convenio acompañado de 

la reglamentación respectiva con la que debe contar, para de esta forma verificar cual 

será el papel que desempeñaran nuestros estudiantes en dicho observatorio. 

 El Est. Edwin Mamani de la misma forma acota que no tienen conocimiento de cuáles 

son los objetivos que tiene dicho proyecto ni que beneficios obtendrá nuestra facultad 

con su participación en el mismo. 

 El Dr. Ramos recuerda a este consejo la importancia de la autoridad de nuestros 

estudiantes sobre sus trabajos e investigaciones es por ello que se debe verificar la 

existencia de una reglamentación que considere ello para evitar tener problemas más 

adelante; propone se remita dicha documentación primero a la oficina de asesoría legal 

de la universidad. 

ACUERDO N°029-2017: SOLICITAR OPINION A LA OFICINA DE ASESORIA LEGAL CON RESPECTO 

A LA PARTICIPACION DE NUESTRA FACULTAD COMO PARTE DE DICHO PROYECTO. 

ACUERDO N°030-2017: REMITIR EL CONVENIO Y DOCUMENTACION PRESENTADA POR EL ARQ. 

JIMENEZ A CADA UNO DE LOS CONSEJEROS, E INVITAR AL DOCENTE A LA SIGUIENTE SESION 

DEL CONSEJO PARA EXPONER SU  PROYECTO. 

Punto 05: CAMPAÑA DE DONACIÓN A LA COMUNIDAD DE CHIPISPAYA 

 La presidenta del consejo informa al mismo la realización de la campaña de apoyo 

realizada en la facultad con motivos de los eventos naturales que se presentaron 

durante el mes de marzo. Se recaudó un total de S/.1225.80, dinero que fue entregado 

al estudiante representante del Consejo Universitario Cesar Copaja Corso Y demás 

estudiantes miembros de la comisión, tal cual consta en el acta. 

ACUERDO N°031-2017: APROBAR EL INFORME PRESENTADO POR EL EST CESAR COPAJA 

CORSO A QUIEN SE HIZO ENTREGA DE LA COLABORACION RECAUDADA POR NUESTRA 

FACULTAD PARA SER ENTREGADA A LA COMUNIDAD DE CHIPISPAYA. 

Punto N°06: OTROS 

No se trataron otros puntos. 

Siendo las 12:40hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Ordinaria; de lo que doy fe. 

 

 

 

Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz  Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand 
DECANA     SECRETARIA ACADEMICA ADMINISTRATIVA 
 
 



 Dr. Julio Javier Ramos Cáceres  …………………………………………………………………. 

 Mg. Gabriela Heredia Álvarez  NO ASISTIO 

 Arq. Carlos Aragón Concha   …………………………………………………………………. 

 Est. Tatiana Meza Zevallos   …………………………………………………………………. 

 Est. Edwin Mamani Fernández  …………………………………………………………………. 

 Est. Claudia Huanca Gil   NO ASISTIO 

 Bach. Edgar Raúl Aldana Salleres  …………………………………………………………………. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SESION EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 18 DE ABRIL DEL 2017 

 

En Tacna, siendo las 11:40Hrs. del día 18 de Abril del 2017, en el Auditorio de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus Capanique, 

se dio inicio a la sesión extraordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la señora 

decana: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ y con la asistencia de los siguientes consejeros: Dr. Julio 

Javier Ramos Caceres, Arq. Carlos Aragón Concha, Est. Tatiana Meza, Est. Edwin Mamani 

Fernández y Bach. Raul Aldana Salleres ; actuó como Secretaria de Consejo: la Arq. Catherine 

Alessandra Almonte Durand, Secretaria Académica Administrativa de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo. 

No asistió la Est. Claudia Huanca Gil 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, 

da inicio a la sesión Extraordinaria de la Fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

Se procede a solicitar a los consejeros si existe algún tipo de observación de las actas 

correspondientes a las sesiones de consejo del 28 de marzo y 10 de abril, actas que fueron 

enviadas a sus correos personales con anterioridad a esta sesión para su revisión. 

Ningún de los consejeros realizar ningún tipo de observación, sin embargo el Dr. Ramos sugiere 

se de lectura a los acuerdos de cada una de las actas. La Dra. Gonzales da lectura a todos los 

acuerdos, y somete a votación la aprobación de las mismas. 

ACUERDO N°032-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA SESION DE CONSEJO DE 

FACULTAD DE FECHA 28 DE MARZO. 

ACUERDO N°033-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA SESION DE CONSEJO DE 

FACULTAD DE FECHA 10 DE ABRIL. 

LECTURA DE AGENDA: 

23. INFORME DE PROMOCION DOCENTE EN LA CATEGORIA DE PRINCIPAL 

24. INFORME DE CULMINACION DE IV TALLER TUTORIAL DE TESIS 

25. CONVENIO OBSERVATORIO URBANO CADES TACNA 

26. OTROS 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto N°01: INFORME DE PROMOCION DOCENTE EN LA CATEGORIA DE PRINCIPAL 

 La Dra. Nelly Gonzales Muñiz da lectura al informe presentado por el jurado calificador 

del proceso de promoción docente realizado en la Facultad de Arquitectura y 

Urbanismo, encabezado por la Arq. Gabriela Heredia Álvarez, dicho informe contiene el 

acta final de aprobación de la evaluación interna y externa del expediente presentado 

por el Dr. Luis Alberto Cabrera Zúñiga; habiendo obtenido 72.6 y 15.0 puntos 

respectivamente, logrando así la promoción a la categoría de principal. 



 La presidenta procede a la votación del informe presentado por el jurado calificador 

para poder ser elevado al Consejo Universitario, aprobándose por unanimidad. 

ACUERDO 034-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL INFORME PRESENTADO POR EL JURADO 

CALIFICADOR DEL PROCESO DE PROMOCION DOCENTE A LA CATEGORIA DE PRINCIPAL EN LA 

FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA DE TACNA. 

Punto N°02: INFORME DE CULMINACION DEL IV TALLER TUTORIAL DE TESIS 

 La Dra. Gonzales da lectura al informe presentado por la Arq. Martha Gonzales Chocano, 

coordinadora del IV Taller Tutorial de Tesis, mediante el cual se enumera cada una de 

las actividades realizadas en el curso desde su inicio hasta la fecha de culminación del 

mismo, así mismo recalca la realización de la jornada científica de sustentación de las 

tesis de los bachilleres pertenecientes al curso. 

 De la sustentación realizada se contó con un total de 06 bachilleres desaprobados, 24 

bachilleres aprobados  y 02 bachilleres aprobados con felicitación pública. 

 Así mismo se procede a la lectura del resumen del presupuesto de ingresos y egresos; 

obteniendo así S/.208,000.00 en ingresos y S/.71,670.50 de egresos. 

 La presidenta somete a votación la aprobación del informe final de culminación del 

proyecto presentado por la coordinadora, para poder proceder a la liquidación final del 

mismo siendo aprobado por unanimidad. 

ACUERDO N°035-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL INFORME DE CULMINACION DEL IV 

TALLER TUTORIAL DE TESIS DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA – ESCUELA PROFESIONAL DE 

ARQUITECTURA. 

Punto 03: CONVENIO OBSERVATORIO URBANO CADES-TACNA 

 Visto el acuerdo N°030-2017 del consejo de facultad, se solicitó contar con la presencia 

del Arq. Guillermo Jiménez durante el desarrollo de la sesión de consejo de esta fecha, 

para poder absolver las dudas existentes con respecto al convenio con el Cades-Tacna, 

12:34pm ingresa del arquitecto al consejo. 

 El consejero Raúl Aldana, solicita al Arq. Guillermo Jiménez, representantes del Cades 

aclare y/o explique al consejo cuáles serán los beneficios que recibirá la facultad y/o 

universidad a través de este convenio. 

 El Arq. Jiménez explica al consejo como de forma conjunta (UPT-FAU-CADES), para que 

el beneficio común que se obtenga pueda ser sustancialmente rico académicamente, 

así mismo explica como este observatorio nace a la raíz de la propuesta realizada por 

las Naciones unidas por diagnosticar el desempeño de las ciudad a través de los 

observatorios urbanos previo acopio y procesamiento de dicha información. Dicha 

información estará al alcance de la persona que lo requerirá y en el momento que lo 

requiera. 

 Así mismo el Dr. Ramos consulta como se estaría manejando el tema de propiedad 

intelectual con respecto a la información de la tesis que sea entrega al Cades, acotando 

a ello el Arq. Jiménez , que cada estudiante mantendrá la autoría de los proyectos y cada 

uno de los trabajos de investigación que presente un estudiante, egresado o docente de 

la UPT.  



 Habiendo quedado las dudas de los consejeros absueltas, la Dra. Gonzales solicita al 

consejo decidir si la designación de los profesionales quienes nos representaran en el 

instituto Cades Tacna, la realizara el COFA o se autorizara a la decana realizar dicha 

designación, acordando los consejeros tomar una decisión dentro de dicha sesión. 

 El Est. Edwin Mamani propone una bina: Dr. Luis Cabrera y Arq. Patricia Charaja; así 

como el Dr. Ramos propone al Mg. Wilfredo Vicente y el Arq. Carlos Challco, 

procediendo la presidenta a realizar la votación correspondiente, obteniéndose un 

empate entre las binas, 3 a 3 votos, correspondiéndole a la Decana de la Facultad el voto 

dirimente, siendo agregado dicho voto a la bina N°01. 

ACUERDO N°036-2017: APROBAR POR MAYORIA LA DESIGNACION DEL DR. LUIS CABRERA Y 

ARQ. PATRICIA CHARAJA COMO REPRESENTANTES DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA  EN 

EL  CADES-TACNA. 

Punto N°06: OTROS 

No se trataron otros puntos. 

Siendo las 12:30hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Extraordinaria; de lo que doy fe. 

 

 

Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz  Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand 
DECANA     SECRETARIA ACADEMICA ADMINISTRATIVA 
 
 

 Dr. Julio Javier Ramos Cáceres  …………………………………………………………………. 

 Mg. Gabriela Heredia Álvarez  …………………………………………………………………. 

 Arq. Carlos Aragón Concha   …………………………………………………………………. 

 Est. Tatiana Meza Zevallos   …………………………………………………………………. 

 Est. Edwin Mamani Fernández  …………………………………………………………………. 

 Est. Claudia Huanca Gil   NO ASISTIO 

 Bach. Edgar Raúl Aldana Salleres  …………………………………………………………………. 

 



 

SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 12 DE MAYO DEL 2017 

En Tacna, siendo las 06:35Hrs. del día 12 de ma del 2017, en el Auditorio de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus Capanique, 

se dio inicio a la sesión ordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la señora decana: 

Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ y con la asistencia de los siguientes consejeros: Dr. Julio Javier 

Ramos Cáceres, Arq. Carlos Aragón Concha, Est. Tatiana Meza, Est. Edwin Mamani Fernández y 

Bach. Raúl Aldana Salleres ; actuó como Secretaria de Consejo: la Arq. Catherine Alessandra 

Almonte Durand, Secretaria Académica Administrativa de la Facultad de Arquitectura y 

Urbanismo. 

No asistió la Est. Claudia Huanca Gil. 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, 

da inicio a la sesión ordinaria de la Fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

Se da lectura a los acuerdos realizados en la sesión extraordinaria del dia 18 de Abril, y a 

continuación se procede a someter a votación la aprobación del acta correspondiente, siendo 

aprobada por unanimidad.  

DESPACHO: 

No se contó con documentos para despacho. 

INFORMES: 

 La Dra. Gonzales informa al consejo la realización de la convocatoria de requerimiento 

de plazas para la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de 

Tacna, en cumplimiento a la norma. 

 La presidenta informa haber recibido en su despacho el informe emitido por el director 

de la Escuela de Postgrado conteniendo los proyectos de maestrías y doctorados de la 

especialidad, toda la información ha sido derivada al Dr. Javier Ramos Cáceres para su 

revisión, por ser el representante de la facultad ante la Escuela de Postgrado. 

 El Dr. Javier Ramos, informa haber solicitado una cita personal con el director de la 

Escuela de Postgrado, para obtener información de todos los programas que cuenta la 

especialidad, confirmando que todos se encuentran vigentes, y se compromete a hacer 

llegar toda la información al representante de los egresados para poder realizar una 

mejor difusión de dichos programas pues el próximo examen de ingreso se realizara en 

el mes de agosto. 

 La señora decana informa al consejo la reunión de trabajo que se realizó con la presencia 

de las altas autoridades de la universidad, para de esta forma mostrar los avances que 

viene alcanzando la carrera con respecto a los planes de mejora. 

07:00pm ingresa la Mg. Gabriela Heredia Álvarez. 



 Así mismo informa la realización del viaje académico por parte de los estudiantes del VII 

semestres con el curso Taller de Diseño VII, al hermano país de Paraguay, a través de 

este viaje los lazos entre los estudiantes de ambos países se estrecharon generando 

mejores oportunidades académicas para ambas universidades. 

 El día jueves 11 de Mayo se dio inicio al Ciclo de Conferencias 2017-I con la presencia 

del Ing. Jorge Berrios Manzur. 

 El Bach. Raúl Aldana informa al consejo haber cumplido el periodo con el que se le 

encargo representar a todos los egresados en dicho estamento de gobierno, para lo cual 

comunica la realización de una asamblea de egresados, en la cual se propuso como 

nuevo representante al Arq. Abraham Medina Araujo como titular y como accesitario al 

Arq. Miguel Ruiz Llanco, comprometiéndose a hacer llegar a la brevedad el acta original 

a este consejo con el fin de que la Asociación de Egresados FAU UPT siga siendo parte 

del COFA. 

 La Mg. Gabriela Heredia informa venir realizando las reparaciones en la infraestructura 

solicitadas por la Secretaria Académica Administrativa mediante informe; así mismo 

informa haber recibido el cronograma de visitas presentado por el docente del curso de 

Dirección y Programación de obras a cargo del Arq. Juan Carlos Santos. 

PEDIDOS: 

 El Bach. Raúl Aldana pide al consejo se considere al Arq. Miguel Ángel Rocca y el Arq. 

Alejandro Gómez especialistas en Bioclimática sean considerados para poder brindar 

conferencias durante el mes del aniversario de la facultad. 

LECTURA DE AGENDA: 

1. APROBACION DE CRONOGRAMA PARA CONCURSO DE INGRESO A LA DOCENCIA 

2. DESIGNACION DE FACULTADES PARA CONFORMAR EL JURADO CALIFICADOR PARA 

EL CONCURSO DE INGRESO A LA DOCENCIA 

3. APROBACION DE REGLAMENTO DE CIRCULOS DE ESTUDIOS 

4. APROBACION DE CIRCULOS DE INVESTIGACION  

5. APROBACION DE PROYECTOS DE RESPONSABILIDAD SOCIAL UNIVERSITARIA 

6. PROPUESTA DE COMISIONES PARA LA ACTUALIZACION DE REGLAMENTOS Y 

DIRECTIVAS FAU 

7. OTROS 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto N°01: APROBACION DE CRONOGRAMA PARA CONCURSO PUBLICO DE INGRESO A LA 

DOCENCIA 

 La Dra. Nelly Gonzales Muñiz da lectura al cronograma propuesto para aplicarse al 

concurso publico de ingreso a la docencia de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo. 

N° ACTIVIDAD FECHAS 

1 Convocatoria 02 de mayo de 2017 

2 Publicación de postulantes aptos 25 y 26 de mayo del 2017 

3 Evaluación Externa 29 y 30 de mayo del 2017 

4 Evaluación Docente 31 de mayo y el 01 de junio del 2017 



5 Publicación de Resultados e informe a COFA 05 de junio del 2017 

 

 La presidenta procede a la votación, aprobándose por unanimidad. 

ACUERDO 037-2017: APROBAR EL CRONOGRAMA DEL CONCURSO PUBLICO DE MERITOS PARA 

APLICARSE A LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANIMO. 

Punto N°02: DESIGNACION DE FACULTADES PARA CONFORMAR EL JURADO CALIFICADOR 

PARA EL CONCURSO DE INGRESO A LA DOCENCIA 

 La facultad de ciencias de la salud solicita a la fau mediante oficio N°322-2017-

UPT/FACSA-D solicita se designen 02 docentes para conformar el jurado calificador del 

concurso publico de méritos  de dicha facultad, para lo cual se propone designar a la 

Mg. Gabriela Heredia y la Mg. Macarena Herrera en el orden de prelación 

correspondiente. 

 La presidenta procede a la votación, aprobándose por unanimidad. 

ACUERDO N°038-2017: DESIGNAR A LA MG. GABRIELA HEREDIA ALVAREZ Y LA MG. JUANA 

CARLOTA HERRERA SOLIS DOCENTES ORDINARIOS DE LA FAU COMO PARTE DEL JURADO 

CALIFICADOR DEL CONCURSO PUBLICO DE MERITOS DE INGRESO A LA DOCENCIA DE LA 

FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD 

 La presidenta del jurado, en cumplimiento a la norma explica al consejo cual debe ser la 

conformación del jurado calificador para el concurso publico de méritos para el ingreso 

a la docencia a realizarse en la facultad de arquitectura, para lo cual propone se solicite 

a las facultades de FACEM y FAING designen 1 y 2 docentes respectivamente. 

 La presidenta procede a la votación, aprobándose por mayoría, con la abstención del 

Dr. Javier Ramos, por no estar de acuerdo en el requisito que corresponde al grado de 

magister en la especialidad. 

ACUERDO N°039-2017: SOLICITAR A LAS FACULTADES DE INGENIERIA Y CIENCIAS 

EMPRESARIALES DESIGNEN 2 Y 1 DOCENTE RESPECTIVAMENTE PARA CONFORMAR EL JURADO 

CALIFICADOR DEL CONCURSO PUBLICO DE MERITOS PARA INGRESO A LA DOCENCIA DE LA 

FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO. 

07:45pm ingresa el Est. Edwin Mamani Fernandez. 

Punto 03: APROBACION DE REGLAMENTO DE CIRCULOS DE ESTUDIOS 

 La presidenta del COFA, solicita a los consejeros las observaciones que  hayan realizado 

al documento que les fue enviado con anterioridad 

 El Dr. Ramos propone se postergue la aprobación del reglamento para una siguiente 

sesión, adoptando esto como primera moción.  

 El Bach. Aldana propone como segunda moción aprobar el reglamento, previa 

modificación agregándose un índice al documento , así como se incluir a los egresados 

como posibles miembros de los círculos de investigación. 

 La presidenta somete a votación ambas mociones, siendo aprobada por mayoría:  04 

votos a favor de la aprobación y 02 abstenciones, por parte del Arq. Aragón y el Dr. 

Ramos pues no tuvieron tiempo de leer el documento. 



ACUERDO N°040-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL REGLAMENTO DE CIRCULO DE 

ESTUDIOS DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO. 

Punto 04: APROBACION DE CIRCULOS DE INVESTIGACION 

 La señora presidenta da lectura al informe presentado por la Arq. Janeth Cruz Chiri, 

Coordinadora de la Unidad de Investigación, quien propone al Consejo de Facultad la 

aprobación de 02 círculos de investigación, conformados por estudiantes de la carrera 

y un docente asesor respectivamente, el primero denominado “Políticas Urbanas de 

Integración” como asesora la Dra. Nelly Gonzales Muñiz con el proyecto de investigación 

LA VIVIENDA EN ZONAS DE FRONTERA COMO POLÍTICA DE INNOVACIÓN SOCIAL 

SUSTENTABLE – INCLUYENTE Y EFICIENTE y el segundo denominado “Building 

Structural” como asesor el Ing. Jorge Berrios Manzur con el proyecto de investigación 

DISEÑO SÍSMICO DE ELEMENTOS ESTRUCTURALES PARA LA EXPANSIÓN URBANA EN EL 

SECTOR RIO SECO – CONO SUR DE TACNA, 2017, cabe resaltar que se presentaron 

alrededor de 5 círculos de investigación sin embargo solo dos cumplieron con todos los 

requisitos.  

 Se somete a votación siendo aprobado por unanimidad. 

ACUERDO N°041-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA CONFORMACION DEL CIRCULO DE 

INVESTIGACION POLITICAS URBANAS DE INTEGRACION EL CUAL CONTARA COMO ASESORA 

CON LA DRA. NELLY GONZALES MUÑIZ, con el proyecto de investigación LA VIVIENDA EN 

ZONAS DE FRONTERA COMO POLÍTICA DE INNOVACIÓN SOCIAL SUSTENTABLE – INCLUYENTE 

Y EFICIENTE. 

ACUERDO N°042-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA CONFORMACION DEL CIRCULO DE 

INVESTIGACION BUILDING STRUCTURAL EL CUAL CONTARA COMO ASESOR CON ING. JORGE 

BERRIOS MANZUR, CON EL PROYECTO DE INVESTIGACIÓN DISEÑO SÍSMICO DE ELEMENTOS 

ESTRUCTURALES PARA LA EXPANSIÓN URBANA EN EL SECTOR RIO SECO – CONO SUR DE 

TACNA, 2017. 

Punto 05: APROBACION DE PROYECTOS DE RESPONSABILIDAD SOCIAL UNIVERSITARIA 

 La señora decana da lectura de los 09 proyectos de responsabilidad social universitaria 

propuestos por la comisión de RSU para su aprobación y ejecución, cabe resaltar que 

dichos proyectos cuentan con presupuesto asignado en el PTA del Decanato conforme 

a Ley; Proyecto 01 : Proyecto Ancomarca – Propuesta de Equipamiento Urbano; 

Proyecto 02: Curso de Computación Básica, Proyecto 03: Curso de Arte y Manualidades, 

Proyecto 04: Curso de Dibujo y Pintura Cedif-Los Cabitos, Proyecto 05 : Entrega de 

Resultados de Propuesta de Remodelación Iglesia Boca del Rio, Proyecto 06: Propuesta 

de Restauración de Iglesia de Rosaspata, Proyecto 07: Propuesta de Modulo Recreativo, 

Proyecto 08 : Saneamiento Físico Legal – Sector Higuerani, Proyecto 09: Intervención 

Urbano Arquitectónica Sector Viñani-Leguia –Tacna. 

 Se somete a votación siendo aprobados por unanimidad. 

ACUERDO N°043-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE RESPONSABILIDAD 

SOCIAL PROYECTO ANCOMARCA – PROPUESTA DE EQUIPAMIENTO URBANO. 



ACUERDO N°044-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE RESPONSABILIDAD 

SOCIAL CURSO DE COMPUTACION BASICA 

ACUERDO N°045-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE RESPONSABILIDAD 

SOCIAL CURSO DE ARTE Y MANUALIDADES 

ACUERDO N°046-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE RESPONSABILIDAD 

SOCIAL CURSO DE DIBUJO Y PINTURA CEDIF-LOS CABITOS 

ACUERDO N°047-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE RESPONSABILIDAD 

SOCIAL ENTREGA DE RESULTADOS DE PROPUESTA DE REMODELACIÓN IGLESIA BOCA DEL RIO 

ACUERDO N°048-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE RESPONSABILIDAD 

SOCIAL PROPUESTA DE RESTAURACIÓN DE IGLESIA DE ROSASPATA 

ACUERDO N°049-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE RESPONSABILIDAD 

SOCIAL PROPUESTA DE MODULO RECREATIVO 

ACUERDO N°050-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE RESPONSABILIDAD 

SOCIAL SANEAMIENTO FÍSICO LEGAL – SECTOR HIGUERANI 

ACUERDO N°051-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE RESPONSABILIDAD 

SOCIAL INTERVENCIÓN URBANO ARQUITECTÓNICA SECTOR VIÑANI-LEGUIA –TACNA. 

Punto 06: PROPUESTA DE COMISIONES PARA LA ACTUALIZACION DE REGLAMENTOS Y 

DIRECTIVAS FAU 

 La señora decana da lectura al informe presentado por la Arq. Rosa Torres Miranda, 

directora de la Carrera Profesional de Arquitectura en el cual presenta la propuesta para 

la conformación de comisiones para la actualización de reglamentos y directivas FAU de 

la siguiente forma: 

 

 

 

 
N° CARGO DOCENTE DOCUMENTACION A SU CARGO 

1° 

COORDINADOR Dra. Nelly Gonzales Muñiz -Reglamento de Grados y Títulos 
-Reglamento de Actividades extracurriculares 

- Reglamento de Cursos Dirigidos 
-Directiva para la aplicación de evaluación 

académica con Jurado Ad-Hoc 

MIEMBRO Arq. Rosa Torres Miranda 

MIEMBRO 
Mg. Marlene Mendoza 

Cornejo 

2° 

COORDINADOR 
Arq. Renza Gambetta 

Quelopana 
-Reglamento de Docentes 

-Reglamento de Evaluación de Estudios 
-Reglamento de Sesiones de Consejo de 

Facultad 
-Reglamento para la Tutoría y Consejería 

Académica 

MIEMBRO 
Arq. Alessandra Almonte 

Durand 

MIEMBRO Arq. Salvadora Delgado Lujan 

3° 

COORDINADOR Dr. Luis Cabrera Zúñiga -Reglamento de P.P.P 
-Reglamento de Estudiantes 

-Reglamento de Investigación 
-Directiva de Convalidaciones 

MIEMBRO Mg. Ivette Atencio Iturry 

MIEMBRO Arq. Janeth Cruz Chiri 



ACUERDO N°031-2017: CONFORMAR LA COMISIÓN DE ACTUALIZACIÓN Y ADECUACIÓN DE 

NORMATIVA PARA LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO ALINEADA A LOS 

REGLAMENTOS DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA DE TACNA DE LA SIGUIENTE FORMA: 

 

Punto N°07: OTROS 

No se trataron otros puntos. 

Siendo las 08:20hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Ordinaria; de lo que doy fe. 

 

 

Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz  Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand 
DECANA     SECRETARIA ACADEMICA ADMINISTRATIVA 
 
 

 Dr. Julio Javier Ramos Cáceres  …………………………………………………………………. 

 Mg. Gabriela Heredia Álvarez  …………………………………………………………………. 

 Arq. Carlos Aragón Concha   …………………………………………………………………. 

 Est. Tatiana Meza Zevallos   …………………………………………………………………. 

 Est. Edwin Mamani Fernández  …………………………………………………………………. 

 Bach. Edgar Raúl Aldana Salleres  …………………………………………………………………. 

 

N° CARGO DOCENTE DOCUMENTACION A SU CARGO 

1° 

COORDINADOR Dra. Nelly Gonzales Muñiz -Reglamento de Grados y Títulos 
-Reglamento de Actividades extracurriculares 

- Reglamento de Cursos Dirigidos 
-Directiva para la aplicación de evaluación 

académica con Jurado Ad-Hoc 

MIEMBRO Arq. Rosa Torres Miranda 

MIEMBRO 
Mg. Marlene Mendoza 

Cornejo 

2° 

COORDINADOR 
Arq. Renza Gambetta 

Quelopana 
-Reglamento de Docentes 

-Reglamento de Evaluación de Estudios 
-Reglamento de Sesiones de Consejo de 

Facultad 
-Reglamento para la Tutoría y Consejería 

Académica 

MIEMBRO 
Arq. Alessandra Almonte 

Durand 

MIEMBRO Arq. Salvadora Delgado Lujan 

3° 

COORDINADOR Dr. Luis Cabrera Zúñiga -Reglamento de P.P.P 
-Reglamento de Estudiantes 

-Reglamento de Investigación 
-Directiva de Convalidaciones 

MIEMBRO Mg. Ivette Atencio Iturry 

MIEMBRO Arq. Janeth Cruz Chiri 



 

SESION EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 24 DE MAYO DEL 2017 

 

En Tacna, siendo las 06:30Hrs. del día 24 de Mayo del 2017, en el Auditorio de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus Capanique, 

se dio inicio a la sesión extraordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la señora 

decana: Dra. Nelly L. Gonzales Muñiz y con la asistencia de los siguientes consejeros: Mg. 

Gabriela I. Heredia Álvarez, Dr. Julio Javier Ramos Cáceres, Arq. Carlos W. Aragón Concha, Est. 

Edwin Mamani Fernández y Bach. E. Raúl Aldana Salleres ; actuó como Secretaria de Consejo: la 

Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand, Secretaria Académica Administrativa de la Facultad 

de Arquitectura y Urbanismo. 

No asistió la Est. Tatiana Meza  

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, 

da inicio a la sesión extraordinaria de la fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

No se realizó lectura ni aprobación de actas. 

LECTURA DE AGENDA: 

27. DESIGNACION DE DOCENTES PARA CONFORMAR EL JURADO CALIFICADOR PARA EL CONCURSO 

DE INGRESO A LA DOCENCIA  DE LA FACULTAD DE DERECHO Y CIENCIAS POLITICAS EN 

CUMPLIMIENTO  

28. DESIGNACION DE DOCENTES PARA CONFORMAR EL JURADO CALIFICADOR PARA EL CONCURSO 

DE INGRESO A LA DOCENCIA  DE LA FACULTAD DE EDUCACION, CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN 

Y HUMANIDADES  

29. DESIGNACION DE DOCENTES PARA CONFORMAR EL JURADO CALIFICADOR PARA EL CONCURSO 

DE INGRESO A LA DOCENCIA  DE LA FACULTAD DE INGENIERIA  

30. SORTEO PUBLICO DE ESTUDIANTES PARA CONFORMAR EL JURADO CALIFICADOR DEL CONCURSO 

DE INGRESO A LA DOCENCIA  DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA. 

31. OTROS 

ORDEN DEL DIA: 

Punto N°01: DESIGNACION DE DOCENTES PARA CONFORMAR EL JURADO CALIFICADOR PARA 

EL CONCURSO PUBLICO DE INGRESO A LA DOCENCIA  DE LA FACULTAD DE DERECHO Y 

CIENCIAS POLITICAS 

 La Dra. Nelly Gonzales Muñiz da lectura al oficio remitido por la Facultad de Derecho y 

Ciencias Políticas, a través del cual solicitan a la fau designar un docente para conformar 

el jurado calificador para el concurso de ingreso a la docencia  de dicha facultad. Para lo 

cual propone sea designada la Mg. Juana Carlota Macarena Herrera Solis. 

 La presidenta procede a la votación aprobándose por unanimidad. 



ACUERDO 053-2017: DESIGNAR A LA MG. JUANA CARLOTA MACARENA HERRERA SOLIS 

DOCENTE ORDINARIO ADSCRITO A LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO PARA 

QUE CONFORME EL JURADO CALIFICADOR DEL CONCURSO PUBLICO DE MERITOS PARA 

INGRESO A LA DOCENCIA DE LA FACULTAD DE DERECHO Y CIENCIAS POLITICAS 

Punto N°02: DESIGNACION DE DOCENTES PARA CONFORMAR EL JURADO CALIFICADOR PARA 

EL CONCURSO DE INGRESO A LA DOCENCIA  DE LA FACULTAD DE EDUCACION, CIENCIAS DE LA 

COMUNICACIÓN Y HUMANIDADES 

 La Dra. Nelly Gonzales Muñiz da lectura al oficio remitido por la facultad de Educación, 

Ciencias de la Comunicación y Humanidades, a través del cual solicitan a la fau designar 

un docente para conformar el jurado calificador para el concurso de ingreso a la 

docencia  de dicha facultad. Para lo cual propone sea designada la Mg. Juana Carlota 

Macarena Herrera Solis. 

 La presidenta procede a la votación aprobándose por unanimidad. 

ACUERDO 054-2017: DESIGNAR A LA MG. JUANA CARLOTA MACARENA HERRERA SOLIS 

DOCENTE ORDINARIO ADSCRITO A LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO PARA 

QUE CONFORME EL JURADO CALIFICADOR DEL CONCURSO PUBLICO DE MERITOS PARA 

INGRESO A LA DOCENCIA DE LA FACULTAD DE EDUCACION , CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN 

Y HUMANIDADES 

Punto N°03: DESIGNACION DE DOCENTES PARA CONFORMAR EL JURADO CALIFICADOR PARA 

EL CONCURSO DE INGRESO A LA DOCENCIA  DE LA FACULTAD DE INGENIERIA 

 La Dra. Nelly Gonzales Muñiz da lectura al oficio remitido por la facultad de Ingeniería, 

a través del cual solicitan a la fau designar un docente para conformar el jurado 

calificador para el concurso de ingreso a la docencia  de dicha facultad. Para lo cual 

propone sea designada la Mg. Gabriela Isabel Heredia Álvarez. 

 La presidenta procede a la votación aprobándose por unanimidad. 

ACUERDO 055-2017: DESIGNAR A LA MG. GABRIELA ISABEL HEREDIA ALVAREZ DOCENTE 

ORDINARIO ADSCRITO A LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO PARA QUE 

CONFORME EL JURADO CALIFICADOR DEL CONCURSO PUBLICO DE MERITOS PARA INGRESO A 

LA DOCENCIA DE LA FACULTAD DE INGENIERIA. 

Punto N°04: SORTEO PUBLICO DE ESTUDIANTES PARA CONFORMAR EL JURADO CALIFICADOR 

DEL CONCURSO DE INGRESO A LA DOCENCIA  DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA. 

 La Dra. Nelly Gonzales Muñiz da lectura al Reglamento de Docentes, el cual indica el 

procedimiento a seguir para la conformación del Jurado Calificador para el Concurso 

Publico de Méritos para el Ingreso a la Docencia para lo cual se deberá sortear 02 

estudiantes dentro del 3er superior de la facultad que hayan aprobado más del 50% de 

los créditos del plan de estudios. 

 La presidenta procede a realizar el sorteo, saliendo sorteados el estudiante Marcelo 

Monje Huanca y el estudiante Eberth Catunta Marin. 

ACUERDO 055A-2017: DESIGNAR A LOS ESTUDIANTES MARCELO MONJE HUANCA Y EBERTH 

CATUNTA MARIN ADSCRITOS A LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO PARA QUE 



CONFORMEN EL JURADO CALIFICADOR DEL CONCURSO PUBLICO DE MERITOS PARA INGRESO 

A LA DOCENCIA DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO CONFORME A LA NORMA. 

Punto N°05: OTROS 

No se trataron otros puntos. 

Siendo las 07:30hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Extraordinaria; de lo que doy fe. 

 

 

Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz  Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand 
DECANA     SECRETARIA ACADEMICA ADMINISTRATIVA 
 
 

 Dr. Julio Javier Ramos Cáceres  …………………………………………………………………. 

 Mg. Gabriela Heredia Álvarez  …………………………………………………………………. 

 Arq. Carlos Aragón Concha   …………………………………………………………………. 

 Est. Tatiana Meza Zevallos   NO ASISTIO  

 Est. Edwin Mamani Fernández  …………………………………………………………………. 

 Bach. Edgar Raúl Aldana Salleres  …………………………………………………………………. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

SESION EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 06 DE JUNIO DEL 2017 

 

En Tacna, siendo las 06:00Hrs. del día 06 de junio del 2017, en el Auditorio de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus Capanique, 

se dio inicio a la sesión extraordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la señora 

decana: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ y con la asistencia de los siguientes consejeros: Dr. Julio 

Javier Ramos Cáceres, Arq. Carlos Aragón Concha y la Est. Tatiana Meza; actuó como Secretaria 

de Consejo: la Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand, Secretaria Académica Administrativa 

de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo. 

No asistió la Mg. Gabriela Heredia Álvarez, justifico por cuestiones de salud. 

No asistió el Est. Edwin Mamani Fernández y la Est. Claudia Huanca Gil 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, 

da inicio a la sesión Extraordinaria de la Fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

No se realizó lectura ni aprobación de actas. 

LECTURA DE AGENDA: 

32. APROBACION DEL INFORME PRESENTADO POR EL JURADO CALIFICADOR DEL CONCURSO 

PUBLICO PARA INGRESO A LA DOCENCIA  DE LA FACULTAD DE ARQUTIECTURA  Y URBANISMO 

33. APROBACION DEL PROYECTO CICLO DE CONFERENCIAS 2017-I 

34. OTROS 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto N°01: APROBACION DEL INFORME PRESENTADO POR EL JURADO CALIFICADOR DEL 

CONCURSO PUBLICO PARA INGRESO A LA DOCENCIA  DE LA FACULTAD DE ARQUTIECTURA  Y 

URBANISMO 

 La Dra. Nelly Gonzales Muñiz da lectura al Informe 001-2017-UPT-OGC de fecha 02 de 

junio del 2017 el cual corresponde al Informe Final del Proceso del Concurso Publico de 

Méritos para el Ingreso a la Carrera Docente en calidad de Ordinario Categoría Auxiliar 

de la FAU-UPT, firmado por la presidenta del Jurado Calificador Mg. Juana Carlota 

Macarena Herrera Solís, presentan este informe para su aprobación y ratificación por el 

Consejo Universitario. Se anexan al informe las Actas del Proceso conteniendo el 

resumen de la evaluación obtenida por las postulantes (Acta 02),  tanto en el aspecto 

externo como en el aspecto interno, según como se detalla en el siguiente cuadro: 

 

N° NOMBRE DEL POSTULANTE 
ASPECTO 
EXTERNO 

(60%) 

ASPECTO 
INTERNO 

(40%) 
TOTAL 



1° Mg. Renza Lourdes Gambetta Quelopana 83.8 45.5 86.68 

2° Mg. Lys Solange Salinas Morales 73.5 45.0 80.10 

 

 Que, en el resumen del Informe Final se declara que las plazas convocadas por la 

Facultad de Arquitectura y Urbanismo en el Concurso Publico, categoría Auxiliar, han 

sido cubiertas por las siguientes docentes: 

N° POSTULANTE CAT. DED. PLAZA PUNTAJE 

1° Mg. Renza Lourdes Gambetta Quelopana Auxiliar T.C Área de Patrimonio y Critica 86.68 

2° Mg. Lys Solange Salinas Morales Auxiliar T.C Área de Taller y Diseño 80.10 

 

 La presidenta procede a la votación aprobándose por mayoría (03 votos a favor y 01 

voto en contra del Dr. Julio Ramos Cáceres). 

ACUERDO 056-2017: APROBAR EL INFORME FINAL DEL JURADO CALIFICADOR DEL CONCURSO 

PUBLICO DE INGRESO A LA DOCENCIA EN CALIDAD DE ORDINARIO, CATEGORÍA AUXILIAR EN 

LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO. 

Punto N°02: APROBACION DEL PROYECTO CICLO DE CONFERENCIAS 2017-I 

 La Dra. Nelly Gonzales Muñiz da lectura al proyecto presentado por la Arq. Rosa Torres 

Miranda, Directora de la Carrera Profesional  de Arquitectura: CICLO DE CONFERENCIAS 

SEMESTRE 2017-I, y solicita a los consejeros realizar aportes al mismo. 

 El Dr. Ramos Cáceres solicita se especifiquen con mayor detalle los montos que genera 

el proyecto como ingresos.  

 La presidenta procede a la votación aprobándose por unanimidad. 

ACUERDO 057-2017:APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROYECTO CICLO DE CONFERENCIAS 

2017-I  

Punto N°03: OTROS 

No se trataron otros puntos. 

Siendo las 06:40hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Extraordinaria; de lo que doy fe. 

 

 

Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz  Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand 
DECANA     SECRETARIA ACADEMICA ADMINISTRATIVA 
 
 

 Dr. Julio Javier Ramos Cáceres  …………………………………………………………………. 

 Mg. Gabriela Heredia Álvarez  NO ASISTIO 

 Arq. Carlos Aragón Concha   …………………………………………………………………. 

 Est. Tatiana Meza Zevallos   …………………………………………………………………. 

 Est. Edwin Mamani Fernández  NO ASISTIO  



SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 28 DE JUNIO DEL 2017 

 

En Tacna, siendo las 06:15Hrs. del día 28 de junio del 2017, en la Sala de Docentes de la Facultad 

de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus 

Capanique, se dio inicio a la sesión ordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la 

señora decana: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ y con la asistencia de los siguientes consejeros: 

Mag. Gabriela Heredia Álvarez, Dr. Julio Javier Ramos Cáceres, Arq. Carlos Aragón Concha, Est. 

Edwin Mamani Fernández; actuó como Secretaria de Consejo: la Arq. Catherine Alessandra 

Almonte Durand, Secretaria Académica Administrativa de la Facultad de Arquitectura y 

Urbanismo. 

No asistió la Est. Tatiana Meza y la Est. Claudia Huanca Gil. 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, 

da inicio a la sesión ordinaria de la Fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

Se da lectura a los acuerdos realizados en la sesión ordinaria del día 12 de mayo del 2017, y a 

continuación se procede a someter a votación la aprobación de la misma siendo aprobada por 

unanimidad.  

ACUERDO 058-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE 

CONSEJO DE FACULTAD DE FECHA 12 DE MAYO DEL 2017. 

Se da lectura a los acuerdos realizados en la sesión extraordinaria del día 24 de mayo del 2017, 

y a continuación se procede a someter a votación la aprobación de la misma siendo aprobada 

por unanimidad.  

ACUERDO 059-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA 

DE CONSEJO DE FACULTAD DE FECHA 24 DE MAYO DEL 2017. 

Se da lectura a los acuerdos realizados en la sesión extraordinaria del día 06 de junio del 2017, 

y a continuación se procede a someter a votación la aprobación de la misma siendo aprobada 

por mayoría, con la abstención de la Mag. Gabriela Heredia Álvarez por no haber asistido a dicha 

sesión.  

ACUERDO 060-2017: APROBAR POR MAYORIA EL ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA DE 

CONSEJO DE FACULTAD DE FECHA 06 DE JUNIO DEL 2017. 

06:25 ingresa el Dr. Julio Javier Ramos Cáceres. 

 

DESPACHO: 

 Con fecha 19 de junio el Decanato de la Facultas, recepcionó la carta emitida por el 

representante del XXV Encuentro Latinoamericano de Estudiantes de Arquitectura – 

Co.L.E.A agradeciendo el compromiso del Decanato en incentivar y apoyar la 



participación de los estudiantes de Arquitectura en el encuentro,  logrando generar 

momentos para intercambiar puntos de vista y unidad entre los países participantes 

para así lograr profesionales íntegros para la sociedad en la que vivimos. 

ACUERDO 061-2017: COORDINAR CON EL REPRESENTANTE DEL ELEA LA PARTICIPACION DE 

NUESTROS ESTUDIANTES EN DICHO EVENTO, ASI COMO SOLICITAR LA DOCUMENTACION QUE 

VALIDA LA FORMALIDAD DE LA FAU ANTE DICHA ORGANIZACIÓN. 

 Mediante Oficio Circular N° 006-2017-UPT/RESU emitido por la Oficina de 

Responsabilidad Social de la Universidad, se informa a la Facultad la relación de 

estudiantes que mediante ranking se han designado para realizar el proceso de 

selección para el CADE UNIVERSITARIO 2017. En cumplimiento con todos los requisitos 

se realizó la selección en la FAU, siendo elegida la Est. María Maquera Cortez. 

INFORMES: 

 La Dra. Nelly Gonzales informa al Consejo el ingreso de los nuevos docentes adscritos a 

la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, en la categoría de Auxiliar, dicho proceso a 

sido elevado al Consejo Universitario para su ratificación , informando también que 

hemos sido la única Facultad que ha llevado el proceso con transparencia y sin 

problemas ingresando a la Plana Docente Ordinaria la Mstra. Lys Solagne Salinas 

Morales y Mstra. Renza Lourdes Gambetta Quelopana. 

 La presidenta del Consejo informa también la gran acogida por parte de nuestros 

docentes al concurso de proyectos de investigación, se presentaron 07 proyectos de los 

cuales, calificaron como aptos 05 proyectos de los cuales solo 01 ha sido declarado como 

ganador, por ser un proyecto multidisciplinario. 

 La Dra. Gonzales informa la recepción de la Resolución de ratificación del Consejo 

Universitario a la promoción a principal del Dr. Luis Cabrera Zúñiga la cual entra en 

vigencia a partir  del 01 de Junio del 2017.    

 El Dr. Julio Ramos informa haber remitió la relación de docentes a cargo de cada una de 

las disciplinas en las cuales se concursara durante la Olimpiadas Deportivas 2017, y hace 

entrega física de la misma al representante de los estudiantes para su socialización. 

 La Mg. Gabriela Heredia Alvares, informa sobre el avance actual de la ejecución de obra, 

y la colocación de los aisladores sísmicos, así mismo la visita de los estudiantes durante 

la realización de los mismos a través de diferentes cursos. 

PEDIDOS: 

 El Arq. Carlos Aragón pide a los estudiantes se mantengan constantes en su asistencia a 

las sesiones de Consejo convocadas, de ser el caso sugiere revisar el Reglamento y 

ejecutar las acciones correspondientes. 

LECTURA DE AGENDA: 

8. APROBACION DE LA CARGA HORARIA PARA EL SEMESTRE ACADEMICO 2017-II 

9. APROBACION DEL INICIO DE LA CONVOCATORIA Y PREINSCRIPCION AL V TALLER 

TUTORIAL DE TESIS 

10. DESIGNACION DEL COORDINADOR DEL V TALLER TUTORIAL DE TESIS  



11. NUEVO REPRESENTANTE DE LOS EGRESADOS ANTE EL CONSEJO DE FACULTAD 

12. OTROS 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto N°01: APROBACION DE LA CARGA HORARIA PARA EL SEMESTRE ACADEMICO 2017-II 

 La Dra. Nelly Gonzales Muñiz da lectura a la carga horaria propuesta para el semestre 

académico 2017-II por la Arq. Rosa Torres Miranda, Directora de la Carrera Profesional 

de Arquitectura. 

 El Dr. Julio Javier Ramos Cáceres manifiesta su desacuerdo con algunos cambios 

realizados, en especial por la designación de cursos hacia su persona; acotando haber 

ingresado como docente universitario en el Área de Arquitectura y Comunicación, 

pidiendo se le explique porque se retira,  pues solicita hacer valer sus derechos como 

docente ordinario. 

 La Mg. Gabriela Heredia acota haber enseñado  cursos de todas las áreas durante el 

tiempo transcurrido como docente universitario en la Facultad. 

 La Dra. Gonzales informa a los consejeros los motivos por los cuales han sido propuestos 

los cambios en la carga horaria, priorizando los grados de cada docente y la especialidad 

con la que cuenta, en este caso sea Magister o Doctor, en Sociología, Investigación, 

Arquitectura y/o Urbanismo. 

 La presidenta procede a la votación, aprobándose por mayoría con el voto en contra del 

Dr. Julio Javier Ramos Cáceres. 

ACUERDO 062-2017: APROBAR POR MAYORIA LA PROPUESTA DE CARGA HORARIA PARA EL 

SEMESTRE ACADEMICO 2017-II. 

Punto N°02: APROBACION DEL INICIO DE LA CONVOCATORIA Y PREINSCRIPCION AL V TALLER 

TUTORIAL DE TESIS 

 La presidenta hace de conocimiento del Consejo la necesidad de nuestra Facultad por 

contar con recursos extraordinarios, por lo cual y a pedido de un buen numero de 

bachilleres quienes se han aproximado a la secretaria de la Facultad a consultar por la 

realización de un próximo taller tutorial de tesis, propone dar inicio a la convocatoria 

oficial y preinscripción al V Taller Tutorial de Tesis de la Facultad de Arquitectura y 

Urbanismo, procede a la votación, aprobándose por unanimidad. 

ACUERDO 063-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD INICIO DE LA CONVOCATORIA Y 

PREINSCRIPCION AL V TALLER TUTORIAL DE TESIS . 

Punto N°03: DESIGNACION DEL COORDINADOR DEL V TALLER TUTORIAL DE TESIS  

 La presidenta explica la necesidad por dar inicio, al proceso de inscripción y difusión del 

V Taller Tutorial de Tesis para lo cual se necesita designar a un coordinador que pueda 

ir realizando las coordinaciones correspondientes del proceso, es por ello que propone 

a la Mag. Marlene Mendoza Cornejo 

 La Arq. Gabriela propone se mantenga a la Arq. Martha Gonzales Chocano en la 

Coordinación del curso, a lo que se argumenta la necesidad de brindar la misma 

oportunidad a diferentes docentes, se procede a la votación de ambas mociones, 



aprobándose por unanimidad la Moción 01, designando como coordinadora a la Mag. 

Marlene Mendoza Cornejo. 

ACUERDO 064-2017: DESIGNAR A LA MAG. MARLENE MENDOZA CORNEJO COORDINADORA 

DEL V TALLER TUTORIAL DE TESIS PARA BACHILLERES DE ARQUITECTURA. 

Punto N°04: NUEVO REPRESENTANTE DE LOS EGRESADOS ANTE EL CONSEJO DE FACULTAD 

 La presidenta da lectura a la carta presentada por la asociación de egresados de la 

Facultad de Arquitectura y Urbanismo con fecha 09 de junio a través del cual ponen de 

conocimiento de la misma la designación del nuevo representante de la asociación ante 

el COFA, para lo cual sea designado al Arq. Abraham Medina Araujo, quien procederá a 

ser citado a partir de las siguientes sesiones de aprobarse la designación por el consejo. 

 Los consejeros sugieren se solicite a la asociación la remisión de la actas de elección 

firmadas por los asociados y no solo por el consejo directivo. Se procede a la votación, 

aprobándose por unanimidad. 

ACUERDO 065-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA DESIGNACION DEL ARQ. ABRAHAM 

MEDINA ARAUJO COMO REPRESENTANTE DE LA ASOCIACION DE EGRESADOS DE LA 

FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO ANTE EL CONSEJO DE FACULTAD. 

Punto N°07: OTROS 

No se trataron otros puntos. 

Siendo las 08:40hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Ordinaria; de lo que doy fe. 

 

 

 

Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz  Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand 
DECANA     SECRETARIA ACADEMICA ADMINISTRATIVA 
 
 

 Mg. Gabriela Heredia Álvarez  …………………………………………………………………. 

 Dr. Julio Javier Ramos Cáceres  …………………………………………………………………. 

 Arq. Carlos Aragón Concha   …………………………………………………………………. 

 Est. Tatiana Meza Zevallos   …………………………………………………………………. 

 Est. Edwin Mamani Fernández  …………………………………………………………………. 



SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 05 DE JULIO DEL 2017 

 

En Tacna, siendo las 06:00Hrs. del día 05 de Julio del 2017, en la Sala de Docentes de la Facultad 

de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus 

Capanique, se dio inicio a la Sesión Extraordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de 

la señora decana: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ y con la asistencia de los siguientes consejeros: 

Mag. Gabriela Heredia Álvarez, Dr. Julio Javier Ramos Cáceres y la Est. Tatiana Meza; actuó como 

Secretaria de Consejo: la Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand, Secretaria Académica 

Administrativa de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo. 

No asistió el Arq. Carlos Aragón Concha y el Est. Edwin Mamani Fernández. 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, 

da inicio a la sesión extraordinaria de la Fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

Se da lectura a los acuerdos realizados en la sesión ordinaria del día 28 de Junio del 2017, y a 

continuación se procede a someter a votación la aprobación de la misma siendo aprobada por 

unanimidad.  

ACUERDO 066-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE 

CONSEJO DE FACULTAD DE FECHA 28 DE JUNIO DEL 2017. 

LECTURA DE AGENDA: 

13. DESIGNACION DE DOCENTE ORDINARIO PARA CONFORMAR EL JURADO 

CALIFICADOR PARA EL PROCESO DE INGRESO A LA DOCENCIA UNIVERSITARIA DE LA 

FACULTAD DE EDUCACION, CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN Y HUMANIDADES  

14. OTROS 

DESARROLLO DE LA AGENDA: 

Punto N°01: DESIGNACION DE DOCENTE ORDINARIO PARA CONFORMAR EL JURADO 

CALIFICADOR PARA EL PROCESO DE INGRESO A LA DOCENCIA UNIVERSITARIA DE LA 

FACULTAD DE EDUCACION, CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN Y HUMANIDADES  

 Mediante oficio la Facultad de Educación, Ciencias de la Comunicación y Humanidades 

solicita a la Facultad de Arquitectura designar un docente ordinario para conformar el 

jurado calificador para el proceso de ingreso a la docencia universitaria de su facultad, 

para ello la Dra. Gonzales propone a la Mg. Gabriela Isabel Heredia Álvarez. 

 Se somete a votación y se aprueba por unanimidad. 

ACUERDO 067-2017: DESIGNAR A LA MG. GABRIELA ISABEL HEREDIA ALVAREZ DOCENTE 

ORDINARIO PARA CONFORMAR EL JURADO CALIFICADOR PARA EL PROCESO DE INGRESO A 

LA DOCENCIA UNIVERSITARIA DE LA FACULTAD DE EDUCACION, CIENCIAS DE LA 

COMUNICACIÓN Y HUMANIDADES  



Punto N°02: OTROS 

No se trataron otros puntos. 

Siendo las 07:00hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Extraordinaria; de lo que doy fe. 

 

 

 

Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz  Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand 
DECANA     SECRETARIA ACADEMICA ADMINISTRATIVA 
 
 

 Mg. Gabriela Heredia Álvarez  …………………………………………………………………. 

 Dr. Julio Javier Ramos Cáceres  …………………………………………………………………. 

 Arq. Carlos Aragón Concha   …………………………………………………………………. 

 Est. Tatiana Meza Zevallos   …………………………………………………………………. 

 Est. Edwin Mamani Fernández  …………………………………………………………………. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 13 DE JULIO DEL 2017 

 

En Tacna, siendo las 05:30Hrs. del día 13 de Julio del 2017, en el Auditorio de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus Capanique, 

se dio inicio a la Sesión Ordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la señora 

decana: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ y con la asistencia de los siguientes consejeros: Mag. 

Gabriela Heredia Álvarez, Dr. Julio Javier Ramos Cáceres, Arq. Carlos Aragón Concha, Est. Edwin 

Mamani Fernández; actuó como Secretaria de Consejo: la Arq. Catherine Alessandra Almonte 

Durand, Secretaria Académica Administrativa de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo. 

No asistió la Est. Tatiana Meza. 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, 

da inicio a la sesión ordinaria de la Fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

No se realiza lectura de actas.  

DESPACHO: 

No hay documentos para despacho. 

INFORMES: 

 La Dra. Gonzales informa al consejo que la Facultad de Arquitectura y Urbanismo a dado 

respuesta al Oficio enviado por el Ing. Arcadio Atencio – Administrador de la 

Universidad, para realizar el traspaso del cobro realizado por el uso del Proyector para 

sustentaciones de prácticas pre-profesionales y tesis, es por ello que se ha realizado 

dicha acción. 

 El Arq. Aragón manifiesta su molestia pues la impresora de la sala de docentes no 

funciona adecuadamente. 

 El Dr. Ramos informa la capacitación que se viene llevando a cabo por la Biblioteca 

Central, capacitación que fue comunicada con anticipación a nuestra facultad para 

contar con la asistencia de los docentes, sin embargo no se ha contado con la misma. 

PEDIDOS: 

 El Est. Edwin Mamani  solicita se pida a Administración enviar el TAA actualizado y la 

resolución con la cual ha sido aprobado. 

ACUERDO 068-2017: SOLICITAR A LA DIRECCION DE ADMINISTRACION EL TAA ACTUALIZADO 

Y EL DOCUMENTO DE APROBACION. 

 El Arq. Aragón solicita se realice la compra de una impresora nueva para la sala de 

docentes. Así mismo reitera la solicitud realizada con anterioridad correspondiente a la 

inasistencia de los estudiantes  a las sesiones de consejo, para lo cual solicita sea 

aplicado el Reglamento. 



ACUERDO 069-2017: APLICAR EL REGLAMENTO A LOS CONSEJEROS QUE SE INASISTEN 

CONSTANTEMENTE A LAS SESIONES DE CONSEJO DE FACULTAD. 

 La Dra. Gonzales solicita  a los estudiantes coordinar con los estudiantes para la 

realización del Festival Gastronómico el cual fue aprobado con anterioridad por el 

Consejo, así mismo solicita al Dr. Ramos encargado de las Olimpiadas 2017, remita al 

decanato el presupuesto que requiere para la realización de dichas actividades. 

ACUERDO 070-2017: REMITIR EL PRESUPUESTO DE OLIMPIADAS 2017 , POR PARTE DE LA 

COMISION ENCARGADA PRESIDIDA POR EL DR. JAVIER RAMOS CACERES. 

LECTURA DE AGENDA: 

15. APROBACION DE REPORTE DE EJECUCION PRESUPUESTAL DEL II TRIMESTRE 

CORRESPONDIENTE AL PTA DE LA FACULTAD DE ARQUTIECTURA Y URBANISMO, 

DIRECCION DE ESCUELA DE ARQUITECTURA Y UNIDAD DE INVESTIGACION. 

16. APROBACION DEL REGLAMENTO DE GRADOS Y TITULOS DE LA FACULTAD DE 

ARQUITECTURA Y URBANISMO 

17. APROBACION DE LA DIRECTIVA DE ACCIONES BASICAS PARA EL INICIO DEL 

SEMESTRE 2017-II 

18. OTROS 

ORDEN DEL DIA: 

Punto N°01: APROBACION DE REPORTE DE EJECUCION PRESUPUESTAL DEL II TRIMESTRE 

CORRESPONDIENTE AL PTA DE LA FACULTAD DE ARQUTIECTURA Y URBANISMO, DIRECCION 

DE ESCUELA DE ARQUITECTURA Y UNIDAD DE INVESTIGACION. 

 La Dra. Nelly Gonzales Muñiz da lectura a los informes presentados por cada una de las 

dependencias con el avance respectivo de la ejecución presupuestal del III Trimestre. 

 Se somete a votación y se aprueba por unanimidad, con el compromiso de regularizar 

la presentación de un resumen de los sub-informes de cada dependencia. 

ACUERDO 071-2017: APROBAR EL REPORTE DE EJECUCION PRESUPUESTAL DEL II TRIMESTRE 

CORRESPONDIENTE AL PTA DE LA FACULTAD DE ARQUTIECTURA Y URBANISMO, DIRECCION 

DE ESCUELA DE ARQUITECTURA Y UNIDAD DE INVESTIGACION. 

Punto N°02: APROBACION DEL REGLAMENTO DE GRADOS Y TITULOS DE LA FACULTAD DE 

ARQUITECTURA Y URBANISMO 

 

 Se procede a iniciar el dialogo en la mesa de trabajo, con el documento de trabajo que 

fue enviado con anterioridad y la verificación de las observaciones de cada consejero. 

 Se realiza la votación correspondiente y es aprobada por Unanimidad. 

ACUERDO 072-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL REGLAMENTO DE GRADOS Y TITULOS 

DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

Punto N°03: APROBACION DE LA DIRECTIVA DE ACCIONES BASICAS PARA EL INICIO DEL 

SEMESTRE 2017-II 



 Se procede a iniciar el dialogo en la mesa de trabajo, con el documento de trabajo que 

fue enviado con anterioridad y la verificación de las observaciones de cada consejero. 

 Se realiza la votación correspondiente y es aprobada por Unanimidad. 

ACUERDO 073-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA DIRECTIVA DE ACCIONES BASICAS PARA 

EL INICIO DEL SEMESTRE 2017-II. 

Punto N°04: OTROS 

No se trataron otros puntos. 

Siendo las 09:00hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Ordinaria; de lo que doy fe. 

 

 

 

Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz  Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand 
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SESION EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 19 DE JULIO DEL 2017 

 

En Tacna, siendo las 10:30Hrs. del día 19 de Julio del 2017, en el Auditorio de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus Capanique, 

se dio inicio a la Sesión Extrardinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la señora 

decana: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ y con la asistencia de los siguientes consejeros: Mag. 

Gabriela Heredia Álvarez, Dr. Julio Javier Ramos Cáceres, Arq. Carlos Aragón Concha, Est. Edwin 

Mamani Fernández; actuó como Secretaria de Consejo: la Arq. Catherine Alessandra Almonte 

Durand, Secretaria Académica Administrativa de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo. 

No asistió la Est. Tatiana Meza. 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, 

da inicio a la sesión extraordinaria de la Fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

No se realiza lectura de actas.  

LECTURA DE AGENDA: 

19. APROBACION DE LA CONTRATACION DE DOCENTES A TIEMPO COMPLETO PARA EL 

SEMESTRE ACADEMICO 2017-II 

20. APROBACION DE LA DIRECTIVA COMPLEMENTARIA AL REGLAMENTO DE GRADOS Y 

TITULOS DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

21. OTROS 

ORDEN DEL DIA: 

Punto N°01: APROBACION DE LA CONTRATACION DE DOCENTES A TIEMPO COMPLETO PARA 

EL SEMESTRE ACADEMICO 2017-II 

 La Dra. Nelly Gonzales da lectura al cuadro de responsabilidades programado para ser 

ejecutado por los 07 docentes a tiempo completo. 

N° NOMBRE DEL DOCENTE ACTIVIDAD PRINCIPAL 

1° Arq. Rosa Esperanza Torres Miranda Directora de la Escuela Profesional de Arquitectura 

2° Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand Secretaria Académica Administrativa de la Facultad de la FAU 

3° Arq. Martha Gabriela González Chocano 
Coordinador de la Unidad de Responsabilidad Social 
Universitaria 

4° Arq. Janeth Noemí Cruz Chiri Coordinador de la Unidad de Investigación 

5° Arq. Marlene Mendoza Cornejo Miembro de la Unidad de Investigación 

6° Arq. Ana Noelia Martínez Valdivia Miembro de la Comisión de Mejora Continua 

7° Arq. Salvadora Delgado Lujan Miembro de la Comisión de Mejora Continua 

 

 Se realiza la votación correspondiente y es aprobada por Unanimidad. 



ACUERDO 074-2017: APROBAR LA CONTRATACIÓN DE SIETE (07) DOCENTES A TIEMPO 

COMPLETO PARA EL SEMESTRE ACADÉMICO 2017-II, DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y 

URBANISMO. 

Punto N°02: APROBACION DE LA DIRECTIVA COMPLEMENTARIA AL REGLAMENTO DE GRADOS 

Y TITULOS DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

 La presidenta del consejo solicita el permiso respectivo del consejo para poder contar 

con la presencia de la Arq. Rosa Torres Miranda, Directora de la Escuela de Arquitectura. 

 Se procede a iniciar el dialogo en la mesa de trabajo, con el documento de trabajo que 

fue enviado con anterioridad y la verificación de las observaciones de cada consejero. 

 Se realiza la votación correspondiente y es aprobada por Unanimidad. 

Punto N°03: OTROS 

No se trataron otros puntos. 

Siendo las 01:00hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Extrardinaria; de lo que doy fe. 

 

 

 

Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz  Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand 
DECANA     SECRETARIA ACADEMICA ADMINISTRATIVA 
 
 
 

 Mg. Gabriela Heredia Álvarez  …………………………………………………………………. 

 Dr. Julio Javier Ramos Cáceres  …………………………………………………………………. 

 Arq. Carlos Aragón Concha   …………………………………………………………………. 

 Est. Tatiana Meza Zevallos   …………………………………………………………………. 

 Est. Edwin Mamani Fernández  …………………………………………………………………. 

 

 

 

 



SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 09 DE AGOSTO DEL 2017 

 

En Tacna, siendo las 05:12Hrs. del día 09 de Agosto del 2017, en el Auditorio de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus Capanique, 

se dio inicio a la Sesión Ordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la señora 

decana: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ y con la asistencia de los siguientes consejeros: Dr. Julio 

Javier Ramos Cáceres, Arq. Carlos Aragón Concha y Est. Tatiana Meza ; actuó como Secretaria 

de Consejo: la Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand, Secretaria Académica Administrativa 

de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo. 

No asistió el Arq. Abraham Medina Araujo. 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, 

da inicio a la sesión ordinaria de la Fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

No se realiza lectura de actas.  

DESPACHO: 

No hay documentos para despacho. 

INFORMES: 

 La Dra. Gonzales informa al consejo que el Consejo Universitario no ha aprobado aún 

los docentes propuestos a tiempo completo para el semestre 2017-II, pues han pedido 

sea justificada su contratación a través de la evaluación del semestre anterior, así como 

la designación de su propuesta con los proyectos respectivos a ejecutar. 

 El día 13 de agosto se realizara el desfile institucional, en el cual participaron 21 

estudiantes y no 40 como se había previsto inicialmente. 

 El Dr. Ramos, informa la realización de la capacitación del Programa Turniting por parte 

de la Universidad , explica también que la cantidad de cuentas disponibles es mínima 

por lo cual es importante reunir a aquellos docentes que realizan investigación así como 

son asesores de tesis para poder solicitar las cuentas correspondientes.  

PEDIDOS: 

 El Dr. Ramos Cáceres reitera la solicitud de la realización de una Actividad Gastronómica 

con el fin de recaudar fondos para la realización de las Olimpiadas 2017 . 

 

ACUERDO 076-2017: APROBAR LA REALIZACION DE UNA ACTIVIDAD GASTRONOMICA CON LA 

FINALIDAD DE FINANCIAR LA PARTICIPACION DE LA FACULTAD EN LAS OLIMPIADAS UPT 2017, 

CON CARGO A DAR CUENTA DE LOS GASTOS AL CONSEJO DE FACULTAD. 

Siendo las 05:45pm ingresa la Mg. Gabriela Isabel Heredia Álvarez 



LECTURA DE AGENDA: 

22. APROBACION DEL REGLAMENTO DE PRACTICAS PREPROFESIONALES 

23. OTROS 

ORDEN DEL DIA: 

Punto N°01: APROBACION DEL REGLAMENTO DE PRACTICAS PREPROFESIONALES 

 La Dra. Nelly Gonzales Muñiz apertura el dialogo sobre el punto citado, recordando a los 

miembros del consejo que el reglamento ha sido enviado a sus correos con anterioridad 

para su revisión , al respecto se realizan las siguientes observaciones: 

- Se debe agregar al documento un párrafo en el cual se priorice el cumplimiento de 

todas las exigencias de la ley universitaria N°30220 

- Se debe verificar que las actividades que realiza el supervisor de PPP, y en caso de 

no ser cumplidas recibir una sanción 

- Si el practicante no cuenta con un especialista en la carrera como jefe directo se 

debe retirar al estudiante e invalidar sus PPP. 

- El estudiante no tiene porque hacer entrega de ningún tipo de documentación a su 

asesor ni a sus jurados. 

Siendo las 06:12pm ingresa el Est. Edwin Mamani Fernández 

- Actualizar la ficha de evaluación mensual que presenta el practicante, así mismo 

verificar cual es el fin de ser evaluado por parte del empleador y cuál es la función 

de esa nota. 

- Crear un banco de plazas para practicantes en el área de arquitectura y afines. 

- Proponer un protocolo para la sustentación de la practicas pre profesionales 

Se somete a votación la aprobación del Reglamento de Practicas Preprofesionales, siendo 

aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 077-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL REGLAMENTO DE PRACTICAS 

PREPROFESIONALES DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO. 

Punto N°02: OTROS 

No se trataron otros puntos. 

Siendo las 07:00hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Ordinaria; de lo que doy fe. 

 

 

 

Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz  Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand 
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SESION EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 23 DE AGOSTO DEL 2017 

 

En Tacna, siendo las 05:50Hrs. del día 23 de Agosto del 2017, en el Auditorio de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus Capanique, 

se dio inicio a la Sesión Extraordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la señora 

decana: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ y con la asistencia de los siguientes consejeros: Mag. 

Gabriela Heredia Álvarez, Arq. Carlos Aragón Concha, Est. Tatiana Meza, Est. Edwin Mamani 

Fernández; actuó como Secretaria de Consejo: la Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand, 

Secretaria Académica Administrativa de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo. 

No asistió el Dr. Julio Javier Ramos Cáceres. 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, 

da inicio a la sesión extraordinaria de la Fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

Se da lectura a los acuerdos realizados en la sesión extraordinaria del día 05 de julio del 2017, y 

a continuación se procede a someter a votación la aprobación de la misma siendo aprobada por 

unanimidad.  

ACUERDO 078-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA 

DE CONSEJO DE FACULTAD DE FECHA 05 DE JULIO DEL 2017. 

Se da lectura a los acuerdos realizados en la sesión ordinaria del día 13 de julio del 2017, y a 

continuación se procede a someter a votación la aprobación de la misma siendo aprobada por 

unanimidad.  

ACUERDO 079-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE 

CONSEJO DE FACULTAD DE FECHA 13 DE JULIO DEL 2017. 

Se da lectura a los acuerdos realizados en la sesión extraordinaria del día 19 de julio del 2017, y 

a continuación se procede a someter a votación la aprobación de la misma siendo aprobada por 

unanimidad.  

ACUERDO 080-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA 

DE CONSEJO DE FACULTAD DE FECHA 19 DE JULIO DEL 2017. 

LECTURA DE AGENDA: 

1. APROBACION  CICLO DE CONFERENCIAS EGRESADOS PARA EL SEMESTRE ACADEMICO 2017-

II 

2. APROBACION DEL V TALLER TUTORIAL DE TESIS PARA BACHILLERES DE ARQUITECTURA 

3. CASO DE LA ESTUDIANTE MARIA ALEJANDRA VELA FONTIS 

4. CONTRATACION DE TUTORA PARA EL SEMESTRE ACADEMICO 2017-II 

5. OTROS 

ORDEN DEL DIA: 



Punto N°01: APROBACION DEL CICLO DE CONFERENCIAS A CARGO DE LOS EGRESADOS PARA 

EL SEMESTRE ACADEMICO 2017-II 

 La Dra. Nelly Gonzales da lectura al proyecto presentado por la Arq. Rosa Torres 

Miranda, Directora de la Escuela Profesional de Arquitectura, mediante el cual presenta 

a COFA el proyecto, para una vez aprobado pueda ser solicitado el código respectivo del 

proyecto y que el dinero recaudado pueda ser ingresado al sistema de la universidad. 

 El Est. Edwin Mamani solicita se le explique cuál es la importancia por la cual el dinero 

recaudado deba ser ingreso al sistema de la universidad.  

 La presidenta absuelve las dudas administrativas que manifiesta el estudiante y al 

mismo tiempo, informa que el proyecto de Ciclo de Conferencias del semestre 

Académico 2017-I , el cual fue formulado para obtener un ingreso de S/.6000 solamente 

a cubierto el monto de S/.5000 por lo cual es necesario reformular el proyecto para así 

poder ingresar el dinero al sistema. 

 Se realiza la votación correspondiente para poder aprobar la reformulación del proyecto 

y es aprobada por Unanimidad. 

ACUERDO 081-2017: DEJAR SIN EFECTO LA RESOLUCION N°043-UPT-FAU/CF Y APROBAR POR 

UNANIMIDAD LA REFORMULACION DEL PROYECTO DE CICLO DE CONFERENCIAS PARA EL 

SEMESTRE ACADEMICO 2017-I  

 La Dra. Nelly Gonzales explica al consejo que por la cantidad de actividades a desarrollar 

durante el final 3er e inicios del 4to trimestre con motivo del aniversario de la facultad, 

no se podrá desarrollar un ciclo de conferencias con varios módulos, es por ellos que 

únicamente se programaran 02 conferencias a cargo de arquitectos egresados de 

nuestra facultad. 

 Así mismo los consejeros estudiantes proponen se coordine previamente con los 

docentes las fecha para la reprogramación de clases , así como hacer uso de un horario 

flexible tal como las 6:30pm. 

 Se realiza la votación correspondiente y es aprobada por Unanimidad. 

ACUERDO 082-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL PROYECTO DE CICLO DE CONFERENCIAS 

PARA LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO PARA EL SEMESTRE ACADEMICO 2017-

II 

Punto N°02: APROBACION DEL PROYECTO DEL V TALLER TUTORIAL DE TESIS PARA 

BACHILLERES DE ARQUITECTURA 

 La presidenta del consejo da lectura al proyecto presentado por la Mg. Marlene 

Mendoza Cornejo, Coordinadora del V Taller Tutorial de Tesis, el cual estará programado 

con una duración de 04 meses, asi mismo se cuenta con 24 preinscritos. 

 De la misma forma se aclara que al ser un proyecto que generara ingresos 

extraordinarios se debe contar con una meta , en este caso considerándose el 

equipamiento del FabLab del Nuevo Edificio de la facultad, a sugerencia de los 

consejeros se propone que de ser el caso y se deba modificar la disposición del dinero, 

se tratara en cofa dichas modificaciones.  

 Se realiza la votación correspondiente y es aprobada por Unanimidad. 



ACUERDO 083-2017: APROBAR EL PROYECTO DEL V TALLER TUTORIAL DE TESIS PARA 

BACHILLERES DE ARQUITECTURA 

Punto N°03: CASO DE LA ESTUDIANTE MARIA ALEJANDRA VELA FONTIS 

 La presidenta del consejo da lectura a la solicitud a la solicitud presentada por la 

estudiante y el memorándum que fue enviado al docente involucrado, el Dr. Luis Alberto 

Cabrera Zúñiga . 

Siendo las 06:30 ingresa el Dr. Julio Javier Ramos Cáceres  

 Así mismo da lectura al informe presentado por la Arq. Rosa Torres Miranda Directora 

de la Escuela Profesional de Arquitectura, quien atendió a la madre de la estudiante al 

momento de realizar la queja. 

 La Dra. Gonzales manifiesta al consejo haber realizado una consulta al asesor legal para 

lo cual les sugiere  comunicar al consejo de facultad los sucesos, para que así se pueda 

tomar una decisión  si el caso debe ser remitido al Tribunal de Honor de Docentes o se 

debe dejar sin efecto la queja. 

 El Dr. Ramos propone la primera moción después del debate, proponiendo se conforme 

una comisión de pares académicos externos a la facultad quienes deberían evaluar el 

caso. A lo cual la Mg. Gabriela Heredia explica que se deben cumplir con las instancias 

dentro de la institución y para ello se debe considerar remitir el expediente al tribunal 

de honor, generándose así la segunda moción. 

 Se realiza la votación correspondiente obteniendo los siguientes resultados: 

- Moción 01 : 01 voto a favor 

- Moción 02: 05 votos a favor 

 El Est. Edwin Mamani explica su preocupación con esta situación , ya que no solo se da 

con este docente sino con muchos otros, y la facultad debería tomar acciones al 

respecto. 

 A esta observación la presidenta manifiesta que no puede realizar ningún tipo de acción 

si no existen las evidencias respectivas que avalen algún tipo de acción pues las quejas 

no pueden ser solo verbales sino también escritas. 

ACUERDO 084-2017: ELEVAR LA QUEJA EN CONTRA DEL DR. LUIS ALBERTO CABRERA ZUÑIGA 

PRESENTADA POR LA EST. MARIA ALEJANDRA VELA FONTIS AL TRIBUNAL DE HONOR, 

DECISION APROBADA POR MAYORIA POR EL CONSEJO DE FACULTAD PARA DE ESTA FORMA 

INVESTIGAR Y TOMAR LAS ACCIONES DEL CASO. 

Punto N°04: CONTRATACION DE LA COORDINADORA DEL AREA DE TUTORIA Y CONSEJERIA 

PARA LA FAU DURANTE EL SEMESTRE 2017-II 

 La presidenta del consejo da lectura al plan de trabajo presentada por la Lic. Besylu 

Lévano para ser aplicado durante el semestre académico 2017-II.  

 Se realiza la votación correspondiente y es aprobada por Unanimidad. 

ACUERDO 085-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA CONTRATACION DE LA LIC. BESYLU 

LEVANO JUAREZ COMO COORDINADORA DEL AREA DE TUTORIA Y CONSEJERIA 

UNIVERSITARIA DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO. 



ACUERDO 086-2017: APROBAR EL PLAN DE TRABAJO PRESENTADO POR LA LIC. BESYLU 

LEVANO JUAREZ APLICABLE AL SEMESTRE ACADEMICO 2017-II EN LA FACULTAD DE 

ARQUITECTURA Y URBANISMO. 

Punto N°05: OTROS 

No se trataron otros puntos. 

Siendo las 08:20hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Extraordinaria; de lo que doy fe. 

 

 

 

Dra. Nelly Luzgarda Gonzales Muñiz  Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand 
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SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 17 OCTUBRE DEL 2017 

 

En Tacna, siendo las 09:05Hrs. del día 17 de Noviembre del 2017, en el Auditorio de la Facultad 

de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus 

Capanique, se dio inicio a la Sesión Ordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la 

señora decana: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ y con la asistencia de los siguientes consejeros: 

Dr. Luis Cabrera Zúñiga, Dr. Julio Javier Ramos Cáceres, Arq. Carlos Aragón Concha, Mtro. Lys 

Solange Salinas Morales y Est. Tatiana Meza ; actuó como Secretaria de Consejo: la Arq. 

Catherine Alessandra Almonte Durand, Secretaria Académica Administrativa de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo. 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, 

da inicio a la sesión ordinaria de la Fecha. 

JURAMENTACION DE NUEVOS MIEMBROS DEL CONSEJO: 

Se toma juramento al Dr. Luis Alberto Cabrera Zúñiga Docente Principal y la Mtro. Lys Solagne 

Salinas Morales Docente Auxiliar de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

Se dio lectura al acta correspondiente a la Sesión Ordinaria de fecha 09 de Agosto , se somete a 

votación y es aprobada por mayoría, con 02 abstenciones por no haber sido parte del consejo. 

ACUERDO 087-2017: APROBAR POR MAYORIA EL ACTA DE LA SESION ORDINARIA DE FECHA 

09 DE AGOSTO. 

Se dio lectura al acta correspondiente a la Sesión Extraordinaria de fecha 23 de Agosto , se 

somete a votación y es aprobada por mayoría, con 02 abstenciones por no haber sido parte del 

consejo. 

ACUERDO 088-2017: APROBAR POR MAYORIA EL ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA DE 

FECHA 23 DE AGOSTO. 

DESPACHO: 

 Con fecha 03 de octubre, se recibe el expediente emitido por el tribunal de honor para 

profesores, la presidenta sugiere pasar a la orden del día el documento. 

INFORMES: 

 La presidenta informa el avance de obra presentado por la constructora ante el consejo 

universitario, el cual refleja un alto porcentaje de atraso en el edificio de la facultad de 

arquitectura,  el cual corresponde a la llegada tardía de los disipadores, aun así la 

finalización está programada para finales del mes de febrero. 

 Según el Oficio N°002-2017-JCMHS presentado por la Mg. Macarena Herrera Solis con 

fecha 05 de setiembre, mediante el cual y en cumplimiento al Art 9 del Reglamento para 

el Otorgamiento del Año Sabático de Docentes Ordinarios de la Universidad Privada de 



Tacna, quedando atenta a la aprobación de la convocatoria para ser considerado en el 

PTA anual del año siguiente.  

09:16 Ingresa el Arq. Abraham Medina Araujo 

 El Dr. Ramos, que la misma problemática se ha suscitado en la construcción del edificio 

de la Biblioteca Central, así mismo sugiere se solicite realizar una visita a campo por 

parte de todo el consejo de facultad. 

 La presidenta informa el inicio del V Taller Tutorial de Tesis, y se han presentado los 

planes de tesis de 21 tesistas.  

 La presidenta informa la asistencia de 08 docentes al II Congreso de Ciudades 

Fronterizas, así como la presentación de la ponencia de la Dra. Nelly Gonzales en 

representación de la Universidad Privada de Tacna. 

 Así mismo informa con respecto al Arq. Wilson Jesús Fernando Vargas Rodríguez, 

egresado de la facultad de arquitectura y urbanismo, quien ha ingresado a la 

Universidad Politécnica de Madrid de España al Master Universitario en jardinería y 

Paisajismo.  

ACUERDO 089-2017: SOLICITAR SE REALICE UNA NOTA DE PRENSA A LA OFICINA DE 

RELACIONES PUBLICAS, ASI COMO UNA CARTA DE FELICITACION Y RESOLUCION DE COFA.  

 El Dr. Ramos informa haber asistido al I Congreso Binacional de Arquitectos Perú – 

Bolivia, realizado en la ciudad de Puno, así mismo informa la aprobación de su ponencia 

en la Ciudad de Lima para el III Encuentro de Investigación de Arquitectura y Urbanismo. 

09:45 Ingresa Mg. Gabriela Heredia Álvarez y el Est. Edwin Mamani Fernández 

 El Dr. Cabrera, informa que se aproxima la fecha en la cual viajara a Quito-ecuador a 

realizar una ponencia, para ello solicita se responda de forma escrita a la solicitud 

presentada a través de la cual solicita apoyo presupuestal para su viaje. 

PEDIDOS: 

 La presidenta del consejo expresa su preocupación por la falta de proyectos de 

investigación en nuestra facultad, es por ello que propone se solicite a los Doctores 

realicen investigación en cumplimiento de los reglamentos actuales. 

ACUERDO 090-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA REALIZACION DE PROYECTOS DE 

INVESTIGACION DE FORMA OBLIGATORIA POR LOS DOCTORES DE LA FACULTAD EN 

CUMPLIMIENTO DE LOS REGLAMENTOS ACTUALES. 

 El Dr. Cabrera solicita se reenvíen las citaciones en físico a los  miembros del consejo, 

asimismo el consejo recuerda que por acuerdo anterior las citaciones son enviadas de 

forma virtual, así mismo el Arq. Abraham Medina sugiere se responda a cada citación 

con un mail de recepción para así poder contar con la evidencia respectiva de recepción, 

se somete a votación y es aprobado por unanimidad, 08 votos a favor y 01 en contra. 

ACUERDO 091-2017: APROBAR POR MAYORIA CONTINUAR CON LAS CITACIONES VIRTUALES, 

Y CONFIRMANDO LA RECEPCION DE LAS MISMAS CON UN MAIL DE RESPUESTA. 



LECTURA DE AGENDA: 

1. JURAMENTACION DE NUEVOS MIEMBROS DE COFA 

2. APROBACION DE LA CONFORMACION DE LA COMISION PARA LA ACTUALIZACION DEL PLAN 

ESTRATEGICO - CPAR 

3. APROBACION DEL BOLETIN INFORMATIVO : INVESTIGA FAU 

4. APROBACION DE COMISIONES PARA ANIVERSARIO FAU 2017 

5. REFORMULACION DE COMISIONES DE UNIDADES ACADEMICAS FAU 

6. APROBACION DE LINEAMIENTOS PARA TALLER TUTORIAL DE TESIS 

7. RESPUESTA DEL TRIBUNAL DE HONOR DE DOCENTES CON RESPECTO AL CASO DEL DR. LUIS 

CABRERA 

8. APROBACION DEL CUADRO DE SEGUIMIENTO DE EJECUCION DE PLANES DE MEJORA 2017 

9. APROBACION DE EJECUCION PRESUPUESTAL DEL TERCER TRIMESTRE DECANATO, 

DIRECCION DE ESCUELA Y UNIDAD DE INVESTIGACION 

10. RENDICION DE CUENTAS FESTIVAL GASTRONOMICO 

11. OTROS 

ORDEN DEL DIA: 

Punto N°01: APROBACION JURAMENTACION DE NUEVOS MIEMBROS DE COFA 

 Se tomó juramento a los nuevos miembros a inicio de la sesión. 

Punto N°02: APROBACION DE  LA CONFORMACION DE LA COMISION PARA LA ACTUALIZACION 

DEL PLAN ESTRATEGICO - CPAR 

 Según el Informe N°011-2017II-CMC-FAU/UPT presentado por la Mtro. Renza Gambetta 

Quelopana con fecha 31 de agosto, mediante el cual solicita se conforme la Comisión de 

Actualización del Plan Estratégico de la Carrera, proponiendo de la siguiente forma la 

conformación de la comisión para la actualización del plan: 

- Presidenta  : Dra. Nelly Gonzales Muñiz 

- Responsable  : Arq. Salvadora Delgado Lujan 

- Co-responsable  : Arq. Rosa Torres Miranda 

- Miembros  : Mtro. Renza Gambetta Quelopana 

  Mg. Macarena Herrera Solis 

  Arq. Janeth Cruz Chiri 

  Arq. Martha Gonzales Chocano 

 Se somete a votación la aprobación y es aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 092-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA CONFORMACION DE LA COMISION DE 

ACTUALIZACION DEL PLAN ESTRATEGICO DE LA CARRERA PROFESIONAL DE ARQUITECTURA. 

Punto N°03: APROBACION DEL BOLETIN INFORMATIVO: INVESTIGA FAU 

 La presidenta del consejo da lectura al boletín presentado para su aprobación Investiga 

FAU, presentado por el CMC. 

 Se somete a votación la aprobación y es aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 093-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA CONFORMACION DE LA COMISION DE 

ACTUALIZACION DEL PLAN ESTRATEGICO DE LA CARRERA PROFESIONAL DE ARQUITECTURA. 



Punto N°04: APROBACION DE LAS COMISIONES PROPUESTAS PARA EL ANIVERSARIO DE LA 

FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

 La presidenta del consejo da lectura al cuadro de comisiones propuesto por la Mtro. 

Renza Gambetta Quelopana, coordinadora del CMC. 

 Se somete a votación la aprobación y es aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 094-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA CONFORMACION DE LA COMISIONES 

PARA LA REALIZACION DE LAS ACTIVIDADES POR EL ANIVERSARIO DE LA FACULTAD DE 

ARQUITECTURA Y URBANISMO. 

Punto N°05: PROPUESTA DE REFORMULACION DE LAS UNIDADES ACADEMICAS FAU 

 La presidenta del consejo da lectura a las modificaciones propuestas por la dirección de 

escuela, en mérito al cambio de personal a tiempo completo de la facultad, 

conformándose las comisiones de la siguiente manera: 

COMISION DE PLANIFICACION 

(del 17/10/2017 al 18/10/2018) 

Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand   Presidente 

Arq. Rosa Esperanza Torres Miranda    Miembro 

Arq. Janeth Cruz Chiri     Miembro 

Arq. Martha Gonzales Chocano    Miembro 

Mtro. Ana Noelia Martínez Valdivia    Miembro 

Est. Shuyi Gómez Mamani     Miembro 

 

COMISION ACADEMICO CURRICULAR Y EVALUACION DOCENTE 

(del 17/10/2017 al 18/10/2018) 

Dr. Luis Alberto Cabrera Zúñiga    Presidente 

Arq. Rosa Esperanza  Torres Miranda    Miembro 

Dr. Javier Ramos Cáceres     Miembro 

Mag. Marlene Mendoza Cornejo    Miembro 

Arq. Renza Gambetta Quelopana    Miembro 

Est. Edwin Mamani Fernandez    Miembro 

 

COMISION DE ASEGURAMIENTO DE LA CALIDAD 

(del 17/10/2017 al 18/10/2018) 

Arq. Renza Lourdes Gambetta Quelopana   Presidente 

Arq. Rosa Esperanza  Torres Miranda    Miembro 

Mtro. Ana Noelia Martinez Valdivia    Miembro 

Arq. Salvadora Delgado Lujan    Miembro 

Est. Tatiana Meza Zeballos     Miembro 

 

UNIDAD DE RESPONSABILIDAD SOCIAL UNIVERSITARIA 

(del 17/10/2017 al 18/10/2018) 

Arq. Martha Gabriela Gonzales Chocano   Coordinador 

Arq. Rosa Esperanza Torres Miranda    Miembro 

Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand   Miembro 

Arq. Janeth Cruz Chiri     Miembro 

Mtro. Lys Solagne Salinas Morales    Miembro 

Est. Tatiana Meza Zevallos     Miembro 

 

UNIDAD DE INVESTIGACION 

(del 17/10/2017 al 18/10/2018) 

Arq. Janeth Noemí Cruz Chiri    Coordinador  

Mag. Marlene Mendoza Cornejo    Miembro 



Mtro. Ana Noelia Martinez Valdivia    Miembro 

Arq. Salvadora Delgado Lujan    Miembro 

Arq. Renza Lourdes Gambetta Quelopana   Miembro 

Est. Edwin Mamani Fernández    Miembro 

 

CENTRO DE PRODUCCION DE BIENES Y PRESTACION DE SERVICIOS 

(del 17/10/2017 al 18/10/2018) 

Arq. Carlos Wilfredo Aragón Concha    Coordinador  

Arq. Martha Gonzalez Chocano    Miembro 

Dr. Luis Alberto Cabrera Zuñiga    Miembro 

Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand   Miembro 

Mtro. Lys Solagne Salinas Morales    Miembro 

Est. Luhana Jimenez Chambilla     Miembro 

 

UNIDAD DE POSTGRADO Y SEGUNDA ESPECIALIDAD 

(del 28/03/2017 al 27/03/2019) 

Dr. Julio Javier Ramos Cáceres    Coordinador  

Mg. Gabriela Heredia Álvarez    Miembro 

Mg. Miguel Hinojosa Vega     Miembro 

 

AREA DE TUTORIA Y BECA 18 

(del 17/10/2017 al 18/10/2018) 

Arq. Salvadora Delgado Lujan    Coordinador  

 

PROGRAMA DE EDUCACION A DISTANCIA 

(del 17/10/2017 al 18/10/2018) 

Mg. Marlene Mendoza Cornejo    Coordinador  

Dr. Javier Ramos Cáceres     Miembro 

Arq. Carlos Wilfredo Aragón Concha    Miembro 

 

ACTIVIDAD DE SEGUIMIENTO AL EGRESADO 

(del 17/10/2017 al 18/10/2018) 

Arq. Martha Gabriela Gonzales Chocano   Coordinador 

Mtro. Lys Solagne Salinas Morales    Miembro 

Arq. Abraham Medina Araujo    Miembro 

 

 

AREA DE PRACTICAS PREPROFESIONALES 

(del 17/10/2017 al 18/10/2018) 

Mtro. Lys Solagne Salinas Morales    Supervisor 

 

ACTIVIDAD VISIBILIDAD DE LA CARRERA PROFESIONAL DE ARQUITECTURA 

(del 17/10/2017 al 18/10/2018) 

Arq Rosa Esperanza Torres Miranda    Coordinador  

Dr. Luis Cabrera Zúñiga     Miembro 

Mg. Miguel Hinojosa Vega     Miembro 

Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand   Miembro 

 

 El Dr. Ramos propone se agregue al Arq. Abraham Medina a las conformación de las 

comisiones. 

 Se somete a votación la aprobación y es aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 095-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA RECONFORMACION DE LAS UNIDADES 

ACADEMICAS DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

Punto N°06: APROBACION DE LOS LINEAMIENTOS PARA TALLER TUTORIAL DE TESIS 



 La presidenta del consejo apertura el debate del documento el cual fue remitido a los 

consejeros con anterioridad, el Est. Edwin Mamani Fernández solicita se modifique el 

Art. 10 y se permita se consideren docentes externos, asimismo solicita se incluya la 

exigencia de 05 años de experiencia profesional. 

 Se somete a votación la aprobación y es aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 096-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA CONFORMACION DE LA COMISIONES 

PARA LA REALIZACION DE LAS ACTIVIDADES POR EL ANIVERSARIO DE LA FACULTAD DE 

ARQUITECTURA Y URBANISMO. 

Punto N°07: CASO DR. LUIS ALBERTO CABRERA ZUÑIGA 

 La presidenta del consejo da lectura al expediente remitido con fecha 03 de octubre por 

el tribunal de honor para profesores. 

 La Mg. Heredia explica que este proceso es el primer paso para manifestar a nuestros 

estudiantes y cuidar su integridad. 

 La Mtro. Solange Salinas manifiesta que estas situaciones no se deben pasar por alto, el 

resto de docentes deben tener conocimientos para que no sobrepasen el límite. 

 El Arq. Abraham Medina recuerda también al consejo que dicha conclusión del tribunal 

de honor debe ser comunicada a la estudiante. 

 La presidenta propone se redacte el documento de llamado de atención que sugiere el 

tribunal, para lo cual propone a la Mg. Heredia, el Arq. Medina y el Est. Mamani. 

 Se somete a votación la aprobación y es aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 097-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD SE REDACTE EL COMUNICADO DE 

LLAMADO DE ATENCION AL DR. LUIS CABRERA ZUÑIGA. 

Punto N°08: APROBACION DEL CUADRO DE SEGUIMIENTO DE EJECUCION DE PLANES DE 

MEJORA 

 La presidenta del consejo da lectura al cuadro presentado por el CMC, el cual será 

utilizado como instrumento para realizar seguimiento a los planes de mejora. 

 Se somete a votación la aprobación y es aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 098-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL CUADRO DE SEGUIMIENTO DE 

EJECUCION DE PLANES DE MEJORA. 

Punto N°09: APROBACION DE EJECUCION PRESUPUESTAL DEL TERCER TRIMESTRE DECANATO, 

DIRECCION DE LA ESCUELA Y UNIDAD DE INVESTIGACION 

 La presidenta del consejo da lectura a los avances ejecutados por las tres unidades , en 

las mismas se cuenta con avances en sobremeta. 

 Se somete a votación la aprobación y es aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 099-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA EJECUCION PRESUPUESTAL DEL TERCER 

TRIMESTRE DECANATO, DIRECCION DE LA ESCUELA Y UNIDAD DE INVESTIGACION  

Punto N°10: APROBACION DE LA CONFORMACION DE LA COMISION PARA ACTUALIZACION 

DEL PLAN ESTRATEGICO - CPAR 



 Según el Informe N°032-2017II-UPT-FAU/UI presentado por la Arq. Janeth Cruz Chiri, 

Coordinadora de la Unidad de Investigación a través del cual propone a los miembros 

de Comité Editor, al ser un requisito para la indización de la revista , se propone 

conformar el comité de la siguiente forma: 

- Jefe Editor  : Dra. Nelly Gonzales Muñiz 

- Comité Editor  : Arq. Janeth Cruz Chiri 

  Mg. Marlene Mendoza Cornejo 

  Mtro. Ana Martínez Cornejo 

  Mg. Marisol Zegarra Begazo 

  Mtro. Solagne Salinas Morales 

  Arq. Rosa Torres Miranda 

  Arq. Catherine Almonte Durand 

 

 Se somete a votación la aprobación y es aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 100-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA CONFORMACION DEL COMITÉ EDITOR 

DE LA REVISTA ARQUITEK  

Punto N°11: RENDICION DE CUENTAS FESTIVAL GASTRONOMICO 

 La presidenta del consejo da lectura a la rendición de cuentas, los consejeros desean 

realizar un análisis más específico por lo cual solicitan se trate en una siguiente sesión 

de consejo. 

 Se somete a votación la aprobación y es aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 101-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA EJECUCION PRESUPUESTAL DEL TERCER 

TRIMESTRE DECANATO, DIRECCION DE LA ESCUELA Y UNIDAD DE INVESTIGACION  

Punto N°12: OTROS -  PROYECTO DE CENTRO DE PRODUCCION 

 La presidenta del consejo da lectura al informe N°010-2017-ANMV-CMC-FAU-UPT, 

mediante el cual la Mtro. Ana Martinez Valdivia, mediante el cual remite la 

reformulación del proyecto de implementación del centro de producción de bienes y 

servicios. 

 Se somete a votación la aprobación y es aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 102-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA REFORMULACION DEL PROYECTO DE 

IMPLEMENTACION DEL CENTRO DE PRODUCCIONDE BIENES Y SERVICIOS.  

Punto N°13: OTROS -  REQUERIMIENTO DE AÑO SABATICO 

 La presidenta del consejo da lectura al oficio N°002-2017-JCMHS, de fecha 05 de 

setiembre mediante el cual en cumplimiento del Art.09 del Reglamento para 

Otorgamiento del Año Sabático de Docentes Ordinarios de la UPT, quedando atenta de 

la convocatoria y solicitando sea considerado en el PTA Anual 2018. 

 Se somete a votación la aprobación y es aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 103-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD INCLUIR EL PEDIDO DE AÑO SABATICO DE 

LA MG. MACARENA HERRERA SOLIS EN EL PTA 2018  



Siendo las 13:00hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Ordinaria; de lo que doy fe. 
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SESION EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 03 DE NOVIEMBRE DEL 2017 

En Tacna, siendo las 11:10Hrs. del día 03 de noviembre del 2017, en el Auditorio de la Facultad 

de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus 

Capanique, se dio inicio a la Sesión Extraordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de 

la señora decana: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ y con la asistencia de los siguientes consejeros: 

Mg. Gabriela Heredia Álvarez, Dr. Luis Alberto Cabrera Zúñiga, Arq. Carlos Aragón Concha, Arq. 

Lys Solagne Salinas Morales, Est. Tatiana Meza Zevallos, Arq. Abraham Medina Araujo; actuó 

como Secretaria de Consejo: la Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand, Secretaria 

Académica Administrativa de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo. 

No asistió el Dr. Julio Javier Ramos Cáceres por encontrarse de permiso por el Vicerectorado de 

Investigación y el Est. Edwin Mamani Fernández. 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, 

da inicio a la sesión extraordinaria de la Fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

Se da lectura a los acuerdos realizados en la sesión extraordinaria del día 10 de octubre del 2017, 

a continuación el consejero Arq. Abraham Medina y la Dra. Nelly Gonzales realizan observación 

a dicha acta para que sean corregidas antes de ser aprobadas, realizadas las correcciones se 

procede a realizar la votación para la aprobación de la misma siendo aprobada por unanimidad.  

ACUERDO 103-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA 

DE CONSEJO DE FACULTAD DE FECHA 10 DE OCTUBRE DEL 2017. 

Siendo las 11:20 Ingresa el Est. Edwin Mamani Fernández 

LECTURA DE AGENDA: 

1. APROBACION DEL GRUPO DE INVESTIGACION : ESPACIO URBANO EN 

CIUDADES DE FRONTERA CASO AV. BOLOGNESI 

2. RENDICION DE CUENTAS FESTIVAL GASTRONOMICO 

3. CASO DEL DR. LUIS CABRERA ZUÑIGA 

4. OTROS 

ORDEN DEL DIA: 

Punto N°01: APROBACION DEL GRUPO DE INVESTIGACION : ESPACIO URBANO EN CIUDADES 

DE FRONTERA CASO AV. BOLOGNESI 

 La Dra. Nelly Gonzales da lectura al proyecto presentado por la Mtro. Renza Gambetta, 

Arq. Janeth Cruz y Mtro. Ana Martínez, quienes solicitan conformar el grupo de 

Investigación: ESPACIO URBANO EN CIUDADES DE FRONTERA CASO AV. BOLOGNESI . 

 El consejo realiza observaciones para ser alcanzadas al grupo, para ser aprobado una 

vez levantadas dichas observaciones. 

Punto N°02: RENDICION DE CUENTAS FESTIVAL GASTRONOMICO 



 La señora presidenta da lectura al informe presentado por la Dirección de Escuela y la 

Secretaria Académica Administrativa rindiendo las cuentas respectivas a la actividad del 

festival gastronómico y el gasto realizado durante las olimpiadas 2017. 

 El Dr. Cabrera afirma que han sido aclaradas todas las dudas y observaciones realizadas 

durante la sesión de consejo anterior. 

 La Mg. Heredia solicita que todas aquellas camisetas e implementos podrían ser 

recogidas y se pueden guardar para poder ser utilizadas en olimpiadas posteriores, así 

mismo convoca a los estudiantes representantes estudiantiles a que realicen asambleas 

constantes con los estudiantes. 

 La presidenta solicita se publique la rendición de cuentas en el vitral central de la fau. 

 Se somete a votación la rendición de cuentas correspondiente al festival gastronómico 

y es aprobada por Unanimidad. 

ACUERDO 104-2017: APROBAR LA RENDICION DE CUENTAS CORRESPONDIENTE AL FESTIVAL 

GASTRONOMICO. 

Punto N°03: CASO DEL DR. LUIS ALBERTO CABRERA ZUÑIGA 

 La presidenta del consejo da lectura a la Carta N°005-2017-UPT/AIM presentado por la 

Mg. Gabriela Heredia el día 02 de noviembre del 2017. 

 La Mg. Gabriela Heredia explica se ha realizado el documento citando los hechos 

anteriores, así mismo propone se considere dicha información en la redacción del 

documento final que será dirigido al Dr. Luis Cabrera Zúñiga. 

 La Dra. Gonzales manifiesta que el documento se redactara considerando todas las 

referencias del caso, así como considerar el procedimiento a seguir según el reglamento. 

 Se somete a votación la redacción del documento final por parte de la Dra. Nelly 

Gonzales presidenta del consejo de facultad respetando las observaciones anteriores, 

siendo aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 105-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA REDACCION DE LA CARTA DIRIGIDA AL 

DR. LUIS CABRERA ZUÑIGA RESPETANDO LA REFERENCIAS CITADAS EN LA CARTA N°005-2017-

UPT/AIM  

Punto N°05: OTROS 

No se trataron otros puntos. 

Siendo las 12:20hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Extraordinaria; de lo que doy fe. 
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SESION EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 14 DE NOVIEMBRE DEL 2017 

En Tacna, siendo las 11:18Hrs. del día 14 de noviembre del 2017, en el Auditorio de la Facultad 

de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus 

Capanique, se dio inicio a la Sesión Extraordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de 

la señora decana: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ y con la asistencia de los siguientes consejeros: 

Mg. Gabriela Heredia Álvarez, Dr. Julio Javier Ramos Cáceres, Arq. Carlos Aragón Concha, Arq. 

Lys Solagne Salinas Morales, Est. Tatiana Meza Zevallos, Est. Edwin Mamani Fernández, Arq. 

Abraham Medina Araujo; actuó como Secretaria de Consejo: la Arq. Catherine Alessandra 

Almonte Durand, Secretaria Académica Administrativa de la Facultad de Arquitectura y 

Urbanismo. 

No asistió Dr. Luis Alberto Cabrera Zúñiga.   

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, 

da inicio a la sesión extraordinaria de la Fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

Se da lectura a los acuerdos realizados en la sesión extraordinaria del día 03 de noviembre del 

2017, se procede a realizar la votación para la aprobación de la misma siendo aprobada por 

unanimidad.  

ACUERDO 106-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA 

DE CONSEJO DE FACULTAD DE FECHA 03 DE NOVIEMBRE DEL 2017. 

Siendo las 11:25 Ingresa el Dr. Julio Javier Ramos Cáceres. 

LECTURA DE AGENDA: 

5. APROBACION DE LA CARGA HORARIA PARA EL SEMESTRE ACADEMICO 

2018-I 

6. OTROS 

ORDEN DEL DIA: 

Punto N°01: APROBACION DE LA CARGA HORARIA PARA EL SEMESTRE ACADEMICO 2018-I 

 La Dra. Nelly Gonzales da lectura a la propuesta presentada por la dirección de escuela, 

a espera de las observaciones o comentarios que puedan alcanzar los consejeros. 

 El consejero Est. Edwin Mamani sugiere el cambio del Mg. Dayker Delgado a un Taller 

menor en merito a la guía presentada y publicada recientemente por el docente. Se 

somete a votación la moción , siendo desaprobada por mayoría, obteniendo 02 votos 

en contra. 

 Realizadas las observaciones se somete a votación y es aprobado por mayoría, con 01 

voto en contra. 

ACUERDO 107-2017: APROBAR POR MAYORIA LA CARGA HORARIA PROPUESTA PARA EL 

SEMESTRE ACADEMICO 2018-I 



Punto N°02: OTROS 

No se trataron otros puntos. 

Siendo las 12:30hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Extraordinaria; de lo que doy fe. 
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SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO 

REALIZADA EL DIA 05 DE DICIEMBRE DEL 2017 

En Tacna, siendo las 10:30Hrs. del día 05 de diciembre del 2017, en el Auditorio de la Facultad 

de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna, situado en el Campus 

Capanique, se dio inicio a la Sesión Ordinaria de Consejo de Facultad, bajo la presidencia de la 

señora decana: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ y con la asistencia de los siguientes consejeros: 

Mg. Gabriela Heredia Álvarez, Dr. Luis Alberto Cabrera Zúñiga, Dr. Julio Javier Ramos Cáceres, 

Arq. Carlos Aragón Concha, Arq. Lys Solagne Salinas Morales, Est. Tatiana Meza Zevallos, Est. 

Edwin Mamani Fernández, Arq. Abraham Medina Araujo; actuó como Secretaria de Consejo: la 

Arq. Catherine Alessandra Almonte Durand, Secretaria Académica Administrativa de la Facultad 

de Arquitectura y Urbanismo. 

VERIFICACION DEL QUORUM: 

La Sra. Presidenta: Dra. NELLY GONZALES MUÑIZ, luego de constatar el quórum reglamentario, 

da inicio a la sesión ordinaria de la Fecha. 

LECTURA Y APROBACION DE ACTAS: 

Se dio lectura al acta correspondiente a la Sesión Extraordinaria de fecha 14 de noviembre, se 

somete a votación y es aprobada por mayoría, con 01 abstención del Dr. Luis Alberto Cabrera 

Zuñiga por no haber asistido a la sesión de consejo anterior. 

ACUERDO 108-2017: APROBAR POR MAYORIA EL ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA DE 

FECHA 14 DE NOVIEMBRE. 

DESPACHO: 

 No hay documentos en despacho  

INFORMES: 

 La presidenta informa que con fecha 15 de noviembre, en compañía de la Arq. Rosa 

Torres Directora de la Escuela de Arquitectura, viajaron a la ciudad de Tucumán – 

Argentina, concretado de esta forma las formalidades para la firma de convenio con la 

Universidad Nacional de Tucumán, así mismo se hacen entrega a la facultad de todo el 

material académico donado por dicha universidad. 

 Así mismo la decana informa, el avance actual con el que cuenta el plan estratégico de 

la facultad, el cual se encuentra a cargo de su persona y la Arq. Salvadora Delgado, plan 

que será presentado al consejo antes de culminar el presente mes. 

 Se informa al consejo que se contó con la visita de la Lic. Giovanna Cuneo, quien es la 

encargada de aplicar la auditoria interna a la facultad de Arquitectura, habiendo 

obtenido buenos comentarios, nos encontramos a la espera de los resultados. 

 La Dra. Gonzales comunica al consejo, que en el último consejo universitario se informó 

a los decanos la ampliación de la entrega de la obra del nuevo edificio, no se ha fijado 

aún la fecha exacta, pero se aproxima al mes de mayo del 2018. 

 La Dra. Gonzales solicita al consejo reconocer y felicitar a través de una resolución de 

COFA la labor desempeñada por los docentes de la  Escuela Profesional de Arquitectura 

de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo durante las actividades realizadas con 



motivo del XXIV Aniversario de la Facultad,  conforme a su destacada participación. Lo 

somete a votación siendo aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 109-2017: APROBAR LA EMISION  DE UNA RESOLUCION DE RECONOCIMIENTO Y 

FELICITACION PARA LOS DOCENTES QUE PARTICIPARON EN LAS ACTIVIDADES REALIZADAS 

CON MOTIVO DEL XXIV ANIVERSARIO DE LA FACULTAD. 

PEDIDOS: 

 La Dra. Gonzales pide a la secretaria académica, se realice la impresión de actas 

pendientes para poder mantener en orden el archivo del consejo de facultad. 

 El Dr. Ramos solicita se pueda incluir en el PTA del año siguiente, la ratificación y 

promoción docente, a lo que la presidenta informa que el requerimiento se realizara por 

ser una necesidad institucional, a lo que el Dr. Cabrera explica también cuáles deben ser 

los requisitos y necesidades para dichos procesos. 

 La Mg. Salinas, solicita se considere a la Directiva de Egresados de la Facultad para ser 

parte de la ceremonia de egresados. 

11:24am ingresa la Mg. Gabriela Heredia Álvarez 

 El Dr. Cabrera se dirige a los representantes estudiantiles, para lo cual les solicita 

estando cerca al término de su periodo, presente a este consejo y de forma publica el 

informe de las actividades y acciones realizadas por ellos durante el tiempo que han 

formado parte del consejo de facultad. 

LECTURA DE AGENDA: 

12. PROPUESTA DE FORMATO DE CIERRE DE PROYECTOS DE RESPONSABILIDAD SOCIAL 

UNIVERSITARIA 

13. APROBACION DE ARTICULOS CIENTIFICOS DE LA REVISTA ARQUITEK 2017 

14. PROPUESTA DE CURSOS DE RECUPERACION PARA EL AÑO 2018 

15. APROBACION DE AÑO SABATICO MG. MACARENA HERRERA SOLIS 

16. APROBACION DE TIEMPOS COMPLETOS 2018-I 

17. APROBACION DEL PLAN ESTRATEGICO 

18. OTROS 

ORDEN DEL DIA: 

Punto N°01: PROPUESTA DE FORMATO DE CIERRE DE PROYECTOS DE RESPONSABILIDAD 

SOCIAL UNIVERSITARIA 

 

 La Dra. Gonzales da lectura al formato presentado por la Arq. Martha Gonzales Chocano, 

responsable dela unidad de Responsabilidad Social Universitaria de la Facultad de 

Arquitectura y Urbanismo, quien con motivo de los nuevos requerimientos de la 

SUNEDU, todos los proyectos de RSU, no solamente deben contar con una resolución y 

un proyecto de inicio, sino más bien también con un informe y resolución de 

culminación, para lo cual propone un formato a utilizar. 



 El Dr. Cabrera muestra su conformidad con el formato propuesto y al mismo tiempo 

propone este mismo formato sea considerado o adecuado para poder ser aplicado 

también en la asignatura de taller de diseño. 

 Se somete a votación la aprobación de dicho formato, siendo aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 110-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL FORMATO DE CIERRE PARA PROYECTOS 

DE RESPONSABILIDAD SOCIAL UNIVERSITARIA DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y 

URBANISMO 

Punto N°02: APROBACION DE ARTICULOS CIENTIFICOS DE LA REVISTA ARQUITEK 2017 

 La presidenta informa al consejo, las reiterativas enviadas a la facultad para cumplir con 

los requerimientos exigidos por la normativa dispuesta por Latindex para continuar con 

el proceso de indexación, el cual considera que cada artículo debe ser aprobado 

previamente por la facultad antes de su publicación. 

 Como iniciativa de la facultad se propone también emitir una felicitación luego de la 

publicación del artículo.  

 Se somete a votación siendo aprobado por unanimidad 

ACUERDO 111-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA APROBACION DE LOS ARTICULOS 

PRESENTADOS POR LA UNIDAD DE INVESTIGACION PARA SU PUBLICACION EN LA REVISTA 

ARQUITEK 2017 

Punto N°03: PROPUESTA DE CURSOS DE RECUPERACION PARA EL AÑO 2018 

 Mediante informe N°00089-2017-UPT-EPA de fecha 05 de diciembre 2017, la Arq. Rosa 

Torres Miranda, Directora de la Escuela de Arquitectura, propone los cursos para ser 

dictados durante el periodo de recuperación en enero y febrero del 2018, cursos que 

han sido propuestos luego de la realización de la evaluación de los estudiantes. Según la 

relación siguiente: 

- Topografía 

- Diseño de espacios Interiores 

- Arquitectura Paisajista 

- Sombras perspectivas y marquetería 

- Modelado Digital 

- Ingles técnico 

 

 

 El Dr. Ramos solicita se considere la evaluación docente antes de designar la carga de 

dichos cursos. 

 Se somete a votación siendo aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 112-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD EL DICTADO DE LOS CURSOS DE 

TOPOGRAFÍA, DISEÑO DE ESPACIOS INTERIORES, ARQUITECTURA PAISAJISTA, SOMBRAS 

PERSPECTIVAS Y MAQUETERÍA, MODELADO DIGITAL E INGLES TÉCNICO. 

 Punto N°04: APROBACION DEL AÑO SABATICO DE LA MG. MACARENA HERRERA SOLIS 



 Que, de acuerdo con el Art. 85 inciso g) del Estatuto de la Universidad Privada de Tacna, 

son derechos de los docentes ordinarios, entre otros: el goce del año sabático, con fines 

de investigación o de preparación de publicaciones, aprobados expresamente una y 

otras por la Universidad. Este beneficio corresponde a los docentes Principales o 

Asociados a tiempo completo, cada siete años de servicio en la Universidad Privada de 

Tacna. El año sabático comprende de goce del haber básico y de las demás 

remuneración complementarias que recibe el docente. Los docentes principales y 

asociados a tiempo parcial t los docentes auxiliares a tiempo completo con más de siete 

años de servicio a la Universidad gozan también, por una sola vez y para los mismos 

fines, de un semestre sabático, durante el cual perciben del haber básico y las demás 

remuneraciones complementarias a que tienen derecho. 

 Que, en el Art. 6 del Reglamento para Otorgamiento de Año Sabático, aprobado con 

Resolución N°183-2016-UPT-CU del 22 de diciembre del 2016 y modificatorias, se 

determina que aprobadas las plazas vacantes, la Facultades a través del Derecho 

procederán a la convocatoria de los profesores que harán uso del beneficio del año 

sabático. 

 Que mediante el informe N°004-2017-UPT-FAU/UI, la Arq. Janet Noemí Cruz Chiri, 

Coordinadora de la Unidad de Investigación de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, 

emite opinión favorable  al proyecto para el libro “Tacna, Tres Décadas de Arquitectura 

Moderna (1950-1980)” presentado por la Mg. Juana Carlota Macarena Herrera Solís. 

 Que mediante el oficio N°00249-2017-UPT-VRIN, el Dr. Mauro Javier Hurtado Mejía, 

Vicerrector de Investigación, y en conformidad al Reglamento para el otorgamiento de 

año sabático de docentes Ordinarios, emite opinión favorable  al proyecto para el libro 

“Tacna, Tres Décadas de Arquitectura Moderna (1950-1980)” presentado por la Mg. 

Juana Carlota Macarena Herrera Solís. 

 Por todos los argumentos anteriores, la presidenta somete a votación la aprobación del 

año sabático a la Mg. Macarena Herrera Solís 

ACUERDO 113-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD OTORGAR EL BENEFICIO DE AÑO SABATICO 

A LA MG. JUANA CARLOTA MACARENA HERRERA SOLIS, DE ACUERDO A REGLAMENTO. 

Punto N°05: APROBACION DE TIEMPOS COMPLETOS 2018-I 

 Mediante Informe N°00089-2017-UPT-EPA de fecha 05 de diciembre 2017, la Arq. Rosa 

Torres Miranda, Directora de la Escuela de Arquitectura, propone los docentes a tiempo 

completo, para el semestre académico 2018-I, luego de haber realizado la evaluación 

del desempeño de cada uno durante el semestre académico 2017-II. Los docentes 

propuestos según la lista siguiente: 

- Arq. Rosa Torres Miranda 

- Arq. Catherine Almonte Durand 

- Arq. Janeth Cruz Chiri 

- Mg. Marlene Mendoza Cornejo 

- Arq. Martha Gonzales Chocano 

- Mtro. Ana Martínez Valdivia 

- Mg. Ivette Atencio Iturry 

- Arq. Salvadora Delgado Lujan 



- Arq. Lorenzo Oporto Rodríguez 

 Se somete a votación siendo aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 114-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD LA CONTRATACION DE 08 DOCENTES A 

TIEMPO COMPLETO PARA EL SEMESTRE ACADEMICO 2018-I 

Punto N°06: APROBACION DE PLAN ESTRATEGICO  

 La comisión encargada encabezada por la Dra. Nelly Gonzales Muñiz presenta el 

documento correspondiente al Plan estratégico 2018-2022 y el cuadro de mando de la 

Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Privada de Tacna para su 

aprobación. 

 El documento fue enviado con anterioridad, para lo cual la presidenta solicita al consejo 

las observaciones o aportes al documento. 

 Sin observaciones, se somete a votación siendo aprobado por unanimidad. 

ACUERDO 115-2017: APROBAR POR UNANIMIDAD PLAN ESTRATÉGICO 2018-2022 Y EL 

CUADRO DE MANDO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO DE LA UNIVERSIDAD 

PRIVADA DE TACNA, EL CUAL DEBE SER REMITIDO AL CONSEJO UNIVERSITARIO PARA SU 

RATIFICACIÓN..   

Punto N°07: OTROS  

No se tocaron otros puntos. 

Siendo las 13:00hrs. del mismo día, y habiéndose tratado los puntos en agenda, la señora Decana 

levanta la Sesión Ordinaria; de lo que doy fe. 
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